

Gente

VALLADOLID

LIDER NACIONAL EN PRENSA SEMANAL GRATUITA Controlado por **psp** **oj**
www.genteenvalladolid.com - www.gentedigital.es

Número 292 - año VIII . del 5 al 11 de marzo de 2010 | ANUNCIOS CLASIFICADOS ☎ 807 51 70 23

Durante 2009 se reciclaron más de 170 kilos de móviles **Pág. 4**



Más de 1.500 padres recurrieron a los Puntos de Encuentro **Pág. 7**



Torneo benéfico de pádel para recaudar fondos para Haití **Pág. 9**



'Pensionazo' NO



Foto: m5

Unas 2.000 personas se manifiestan en Valladolid contra la intención del Gobierno de prolongar la edad de jubilación hasta los 67 años

La protesta, organizada por los sindicatos CCOO y UGT, partió de la Plaza Colón bajo el lema 'En defensa de las pensiones'. Los líderes sindicalistas, Ángel Hernández y Agustín Prieto, reivindicaron al Gobierno que dé marcha atrás y retire su propuesta. Además destacaron la necesidad de que se tomen otro tipo de medidas que permitan incrementar las cuentas del sistema público de pensiones.

Págs. 3

COMPRO ORO
MÁXIMA TASACIÓN
Profesionales con las mayores garantías
DINERO AL INSTANTE
Plaza Mayor, 8. 2º-2ª . 983 334 424

semana **fantástica**
Novedades de primavera a precios fantásticos
página 05

CELESTINO CORBACHO /
Ministro de Trabajo e Inmigración
PÁGINA 8

"El contrato parcial al estilo alemán, sí paliaría el problema del paro"

"Hay que acabar con las jubilaciones anticipadas cuando hay beneficios"

Lavado de imagen para las antiguas escuelas de Torrelobatón

El subdelegado del Gobierno en Valladolid, Cecilio Vadillo, inauguró las obras de rehabilitación de las antiguas escuelas del municipio vallisoletano que se van a destinar para actividades culturales

Págs. 6



VALLADOLID CONFIDENCIAL

No ha gustado mucho entre los leoneses la campaña, pagada con dinero público, del Ayuntamiento de León para motivar a ciudadanos y animarles a que sean capaces de superar la crisis. Del lema 'Vamos León' algunos han hecho la mofa con un 'Iros de León' o 'Vamos León... a botar a estos políticos de aquí'.

La situación económica que atraviesa el Club Baloncesto Valladolid es para echarse a llorar. Esta semana la plantilla se plantó y no entrenó como protesta por no cobrar en los últimos meses. Lo deportivo disimula las carencias, pero el entrenador Porfi Fisac se está cansando de esta situación, y ahora mismo, su intención es la de no seguir.

El descenso del precio del suelo en el Centro de la ciudad ha provocado que grandes empresas vuelvan a aterrizar por estos lugares. Dos grandes marcas de ropa ya se han instalado.

Parece que el destino puede unir de nuevo a Rubén Baraja con el Real Valladolid la próxima temporada.

Háganos sus confidencias en: confidencial@genteenvalladolid.com



José Juan Taboada López | Director

De cuernos y clitoris anti-taurinos

Perplejo, estoy perplejo ante la sarta de barbaridades y tonterías que llevo escuchando desde ayer a cuenta del afán catalán por prohibir las corridas de toros en esa Comunidad Autónoma. Durante la comparecencia en el Parlamento catalán de personajes anti-taurinos para exponer sus razonamientos a favor de tal prohibición, se pudo escuchar la comparación de las corridas de toros con la ablación del clitoris. ¡Sí, sí, con la ablación del clitoris! A este orador le hace mucha falta estudiarse el mapa genital femenino publicado por la ministra Aído para ubicar dónde está el clitoris. Algunos catalanes tienen un "ataque de cuernos" y no saben muy bien dónde colocarlos, los cuernos. Se han hecho la picha, de toro, un lío y no llegan a diferenciar unas

banderillas y un estoque de una cuchilla de afeitar oxidada. Quizá lo próximo que se les ocurra sea culpar a Iker Casillas o a Messi de fomentar la cultura de 'la patada en el culo', como hacen nuestros sindicatos con los desempleados, por darle patadas a un balón. Lo importante no es si defienden el maltrato animal o no, lo importante es que esto de prohibir los toros no es más que otra artimaña para intentar distanciarse de todo aquello que signifique España, y por suerte, desgracia para ellos, los toros seguirán siendo 'LA FIESTA NACIONAL'. El Rey Fernando 'El Católico' comía testículos de toro porque en aquella época eran considerados como la viagra hoy en día. Muchos huevos vamos a tener que comer todos para aguantar a tanto gilipollas. ¡Va por ustedes!

COMIC



El periódico Gente en Valladolid no se responsabiliza ni se identifica con las opiniones que sus lectores y colaboradores expongan en sus cartas y artículos

Periódico controlado por Último control O.J.D. 68.876 ejemplares

CARTAS AL DIRECTOR

Las manifestaciones satisfacen a todos

Que las manifestaciones sindicales contra el "pensionazo" satisfagan a todos, sabiendo lo que cuesta conseguir el consenso en este país, da qué pensar. Al Gobierno le favorecen porque, de cara a quienes nos observan, se transmite la imagen de que se están tomando medidas valientes para garantizar las pensiones futuras. A los sindicatos les sirven para hacerse visibles, como ensayo para cuando tengan que emplearse a fondo y para reivindicar su papel en las reformas que se avecinan. Y a los dirigentes del PP les gustan porque piensan que todo lo que se haga contra el Gobierno es bueno para España y, sobre todo, para ellos.

Pedro Serrano Martínez

Conducir a los 17 años

La noticia que la D.G.T plantea respecto a la conducción del menor acompañado, francamente nos asusta, hay que tener en cuenta que en España los jóvenes siguen sien-

do los que más accidentes mortales tienen, por lo que sería fomentar esa mortalidad, porque pretenden igualarnos al resto de países Europeos (Inglaterra, Francia, Alemania, etc...), pero la realidad es que en esos países están mucho más adelantados en cuanto a seguridad vial y sensibilización en el tema; por no hablar de las leyes (Ley de Enjuiciamiento Criminal, Código Penal, Ley del Menor), que son muchísimo más duras cuando se comete cualquier tipo de infracción, por lo tanto, en nuestro país, antes de poner en práctica esta medida, debería de igualarse y adecuarse las leyes al resto de Europa, al igual que el Baremo de indemnizaciones (Ley de Enjuiciamiento Civil) etc...

Si somos europeos y queremos serlo en todos los sentidos, debemos de empezar por abajo y no dar un salto de 10 escalones, ya que no hay nada que nos garantice que una vez sepan manejar el vehículo lo cojan sin llevar a su lado a ningún adulto. **STOP Accidentes Castilla y León**



Edita: Noticias de Valladolid
 Director: José Juan Taboada López
 Directora Comercial: Sofía Jiménez Arribas
 Redacción: Jesús Ignacio Fernández Marcos
 Guadalupe Morcillo Expósito
 Departamento Comercial: Arturo San Emeterio Puertas
 Carmen Roncero Alonso
 Dep. de Diseño: Miguel A. Pérez Hernández
 Administración: Francisca Martínez Redondo

C/ Santa María, 4 - 1º
 983 376 015 Fax: 983 37 60 08



Grupo de Información GENTE

Director General: Raúl Preciado Gómez
 Directora Financiera: Inmaculada Llorente
 Director de Conto, Generales: José Ramón Bajo
 Director Técnico de Medios: José-Luis López
 Director www.gentedigital.es: Leandro Pérez
 Director de Castilla y León: José Juan Taboada López

grupo@grupogente.es
 Protección de datos

Envíen sus cartas al director a **Gente en Valladolid**, C/ Santa María, 4 - 1º 47001 Valladolid, al fax 983 37 60 08 ó al e-mail: redaccion@genteenvalladolid.com. Los textos, que irán acompañados de una fotocopia del DNI, podrán ser resumidos en caso de exceder de 15 líneas. El periódico se reserva el derecho de su publicación.

www.gentedigital.es

PRENSA

Kiosko.NET
 Nuevo diseño de Kiosko.net

En Kiosko.net podemos consultar las portadas de la prensa española e internacional... Desde esta semana los internautas ya pueden acceder al nuevo diseño de Kiosko.net: más cómodo de utilizar, con una navegación más sencilla, y con un aspecto más atractivo y ordenado; eso sí, manteniendo la filosofía del portal, que le ha situado como el primer directorio de prensa en España. La nueva estructura nos permite incluir nuevas características, como las últimas noticias de cada medio, la traducción automática de la prensa no hispana o una mayor integración con redes sociales. Además se han hecho cambios tecnológicos para Kiosko.net. La primera impresión por parte de los usuarios ha sido muy positiva con comentarios favorables en Twitter y Facebook. Entra y cuéntanos qué te parece.

kiosko.net

REDES SOCIALES

En las redes sociales

Además de en nuestra web, puedes mantenerte informado en nuestras páginas en Facebook y Twitter.

[Twitter.com/gentedigital](https://twitter.com/gentedigital)
[Facebook.com/gentedigital](https://facebook.com/gentedigital)

CON EL CORAZÓN PARTIDO

mi espacio

Mi patria chica y la tierra que actualmente me acogen han solicitado al Ministerio de Fomento que reabra la línea férrea de la Ruta de la Plata, suspendida hace 25 años. El cierre de la vía vino de mano del partido socialista de aquel entonces y se produjo porque el número de usuarios era ridículo y no interesaba seguir manteniendo una línea ferroviaria que no resultaba rentable. Ahora, los gobiernos autonómicos de Castilla y León y de Extremadura, a pesar de su diferente ideología política, a pesar de sus colores, estrechan lazos de unión mediante un convenio de cooperación para reforzar las relaciones de vecindad y potenciar los servicios en materias de sanidad, educación y cooperación transfronteriza, entre otros.

Y mientras esto ocurre, algún descerebrado que aún se sigue creyendo hijo, exclusivamente, de la capital del Reino de León, sostiene que Castilla y León son dos regiones y reniega de la idea de unidad e identidad conjunta. Mientras unos se pelean por aunar esfuerzos y rentabilizar recursos interregionales, otros pelean por ser 'sólo ellos'. Hartos estamos de criticar y de rasgarnos las vestiduras cuando los vascos y los catalanes abogan por la separación del territorio español. Ahora, parece que algunos leoneses de pro se van a subir al carro de la independencia y, quizá, la Vía de la Plata tenga que girar 45° y atravesar las tierras lusas, dejando a un lado a los resentidos e independentistas de 'El Reino'.

G.M.E.

Para más información: www.genteenvalladolid.com - www.gentedigital.es

ECONOMÍA APUESTAN POR FAVORECER LA INCORPORACIÓN DE LOS JÓVENES

Rechazo unánime al 'pensionazo'

Los sindicatos exigen al Gobierno de Zapatero que retire la propuesta de retrasar la jubilación y le culpan de alarmar a los ciudadanos. Más de 2.000 personas acuden a la manifestación

J.I. Fernández

Alrededor de 2.000 personas se manifestaron por las calles del centro de Valladolid en contra del "pensionazo", la propuesta del Gobierno de retrasar la edad jubilación hasta los 67 años porque es "injusta, errónea e innecesaria". Convocados por CCOO y UGT, los manifestantes avanzaron desde la plaza Colón detrás de una pancarta que portaban los líderes sindicales bajo el lema "En defensa de las pensiones no al retraso de la jubilación". Los manifestantes siguieron la marcha con gritos como el de "si esto no se arregla, huelga, huelga, huelga".

El secretario general de UGT Castilla y León, Agustín Prieto, exigió en su discurso a Zapatero la retirada del documento de reforma del Pacto de Toledo para demostrar así que verdaderamente escucha lo que dice la calle ya que ésta no es la forma de gobernar. "No es el momento de hablar de jubilaciones sino de incorporar al mercado laboral a los más de cuatro millones de parados", dijo. "La so-



Los líderes sindicales encabezando la manifestación en la Plaza de Colón.

lución a la crisis y al déficit público no está en el recorte de la protección social sino en favorecer la incorporación de los jóvenes, mejorar las pensiones mínimas y aumentar la tasa de empleo de la mujer", exigió.

Por su parte el secretario general de CCOO, Ángel Hernández,

reivindicó defensa de los derechos sociales y "en contra de un recorte social". Hernández exigió al Gobierno que "sea más serio" y deje de "alarmar" a los ciudadanos. "La Seguridad Social es la única que mantiene superávit, que no nos engañen como ya lo hicieron en otras ocasiones. Esta alarma sólo

sirve para que los ciudadanos se hagan planes de pensiones privados y se favorezca a los bancos".

Por último, José María González, coordinador regional de IU Castilla y León, afirmó que si la jubilación se alarga, "se niega la llegada de los jóvenes al mundo laboral".

EN BREVE

LOS SANTOS-PILARICA

Reyal Urbis entrega las primeras VPO

■ La semana pasada, setenta y siete familias recibieron las primeras viviendas del plan parcial Los Santos-Pilarica. Todas ellas están ubicadas en la parcela diecisiete y son viviendas de protección oficial. Una vez más, Reyal Urbis "abre brecha" en un nuevo plan parcial siendo los primeros en cumplir con sus clientes en la entrega de viviendas.

'POR EL BIENESTAR Y EL EMPLEO'

Herrera inaugura la Escuela de Invierno

■ El Presidente del PP de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, inaugura el viernes la Escuela de Invierno "Por el bienestar y el empleo", organizada por el PP y EAES. En el acto inaugural participarán Javier León de la Riva, el Coordinador de Programas y Formación, Fernando Rodríguez y el Coordinador Electoral y de Formación, José Antonio Bermúdez de Castro.

LA RONDILLA, EL PRIMERO

El PSOE pasa "un día en tu barrio"

■ El Grupo Municipal Socialista ha iniciado un recorrido por los barrios de Valladolid que tendrá continuidad durante todo el año, hasta las próximas elecciones municipales. El primer paso de este proyecto, 'Un día en tu barrio', se dio en La Rondilla, barrio en el que se visitarán asociaciones, instalaciones, parques, y en el que, al finalizar el día, se realizó un acto público en la plaza Alberto Fernández.

ACTOS PROGRAMADOS PARA LA SEMANA SANTA 2010

Valladolid Cofrade en marcha

J.I.F.

La Asociación Cultural Tertulia Valladolid Cofrade presentó los actos programados con motivo de la Semana Santa 2010. Comenzará el viernes 5 de marzo con la celebración de la V Jornada de Exaltación de la Semana Santa "Valladolid con sus tradiciones". Una cita que dará comienzo a las 20.15 horas en el salón de Actos de Caja España. Fuente Dorada.

Al día siguiente un coloquio 'Los pasos a hombros' (19.00 h.) en la Casa Hermandad de la Insigne Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno. Mientras que del 22 de marzo al 12 de abril, se mostrará la Exposición fotografía "Analogías II", en Medina de Rioseco.

Por otro lado, en la Plaza Mayor vallisoletana ya se pueden contemplar las gradas supletorias instaladas para ver la Semana Santa.

NUEVA EDICIÓN DE 'MENUDO FIN DE SEMANA'

Los 'peques' ya tienen su plan

J.I.F.

Teatro, cuentacuentos, talleres de pintura, magia, muestras artísticas, magia, flamenco y conciertos de música. Son sólo un aperitivo de las actividades que desde este domingo todos los fines de semana del año podrán disfrutar los más pequeños en cuatro centros cívicos de la ciudad. Son el de José María Luelmo, Baillarín Vicente Escudero, Parque-

sol y Rondilla. El programa del Ayuntamiento, 'Menudo fin de semana', está diseñado para que padres y pequeños, de hasta 13 años, puedan disfrutar juntos del tiempo que tienen los fines de semana. En 2009, 10.350 niños tomaron parte de este programa que cuenta con el patrocinio de Caja Burgos y cuyas actividades son gratuitas y no necesitan de inscripción previa.

Amigos de la Zarzuela Presentan:

AUDITORIO FERIA DE VALLADOLID VENTA ANTICIPADA DE LOCALIDADES C/PADRE FCO. SUAREZ, 6 - LOCAL DEL DIA 2 AL 5 DE MARZO DE 18,00 A 20,00 H. DIA 6 TAQUILLAS DEL AUDITORIO

6 DE MARZO DE 2010 19,00 Y 21,30 H.

LOS CLAVELES

Diseño: MIRETE Inmuebles

Compañía de Cultura y Participación Ciudadana

ECOLOGÍA LOS USUARIOS ESTÁN CADA VEZ MÁS CONCIENCIADOS Y AUMENTA LA CIFRA

Las siete vidas de un teléfono móvil

Durante 2009 se reciclaron más de 170 kilos de terminales. La Fundación Tragamóvil, que se encarga de la recogida de los terminales usados, tiene nueve puntos en la ciudad

J.I. Fernández

El reciclaje de los móviles sigue siendo un problema. Mucha gente los abandona en un cajón porque no sabe dónde arrojarlos. Aunque parece que la sociedad sigue teniendo una asignatura pendiente, los datos demuestran que cada vez son más las personas que tienen conciencia ecológica y buscan soluciones. El año pasado muchos vallisoletanos decidieron cambiar su terminal y en vez de tirarlo a la basura optaron por ir hasta los puntos en los que la Fundación Tragamóvil recoge dispositivos para posteriormente ser reciclados.

Sólo durante 2009 se contabilizaron 171 kilos, que incluyen fundamentalmente teléfonos, cargadores y algunas baterías. Si esta cantidad la dividiéramos por el peso medio de un móvil, nos saldría una cifra equivalente al peso de unas 1.500 unidades. Los ciudadanos están cada vez más concienciados. "La cifra ha ido cre-



La tienda Orange de la Pza. Mayor tiene un contenedor de reciclaje.

ciendo cada año de manera considerable. Desde Tragamóvil se ha hecho un esfuerzo significativo de campañas de sensibilización. Además, con el tiempo la red de espacios de recogida se ha ido consolidando y ampliando, y eso también favorece estos comportamientos. Últimamente no sólo

estamos recogiendo móviles, sino que también recolectamos teléfonos fijos, inalámbricos así como otro tipo de artefactos electrónicos», explica Julio Lema, director de Fundaciones Medioambientales Asimelec.

Los móviles están hechos, principalmente de cinco mate-

rias: plástico, con el que se realizan las carcasas; cobre e hierro con el que se realizan los circuitos y parte de la maquinaria; vidrio, de la pantalla; y fibra de vidrio, más otros componentes. Casi el cien por cien de estos materiales se pueden reutilizar de nuevo, evitando así la extracción de más materias primas y, por tanto, participando en el llamado desarrollo sostenible.

Una vez que se recogen de forma selectiva, los teléfonos, baterías y sus accesorios son enviados a la planta de tratamiento de Indumetal Recycling, en Bilbao, para su desmontaje y reciclado. Tragamóvil tiene 9 puntos de recogida en la ciudad situados en el EROSKI del C.C. Valsur, el Centro Vodafone de Duque de la Victoria, El Corte Inglés de Constitución y Paseo Zorrilla, Sefía en la calle Esperanto, Digimovil en Verbena, Telesant en Miguel Íscar, SMS Valladolid en calle Eras y Telefónica Móviles en calle Alcalleres, 3.

El suicidio supera al tráfico como mayor causa de muerte no natural

Gente

En el 2008 hubo en Valladolid 55 suicidios. La cifra, escalofriante, es ya superior a los 39 muertos por accidentes de tráfico, según divulgó el Instituto Nacional de Estadística (INE). Sus propios datos explican el cambio, fundamentalmente porque las muertes sobre el asfalto se redujeron un desde el 2006. Pero también durante esos dos años los suicidios aumentaron un 14,6% y, según los expertos, constituyen un problema de tal magnitud humana y económica que deberían merecer una mayor atención política, sanitaria y ciudadana. El perfil de aquellos que fallecen por suicidio es de varón y de edad comprendida entre los 30 y 65 años y con problemas económicos. Por otro lado, las enfermedades relacionadas con el sistema circulatorio volvió a ser, en 2008, la primera causa de muerte en la provincia de Valladolid. 1.403 vallisoletanos fallecieron ese año por problemas cardiovasculares, cifra similar a los que lo hicieron por tumores.

Los héroes del cómic pasan en Valladolid tres días de tebeo

El IV Salón del Cómic y Manga de CyL se celebra este fin de semana con el traslado de la sede a la sala de ADIF, junto a la estación Campo Grande

J.I.F.

Una nueva edición del Salón del Cómic y el Manga de Castilla y León echa a andar los días 6 y 7 de marzo. La principal novedad es el cambio de sede, ya que desde el hotel Juan de Austria se traslada a la sala ADIF (junto a la estación de ferrocarril). El Salón se inaugurará con un desfile que partirá el día 6, aproximadamente a las 10.30 horas, de la Plaza Mayor con destino a las instalaciones donde se ubica el salón. Durante los dos días se podrán realizar otras actividades como un concurso de disfraces, talleres y videojuegos. Lidia Fernández, Cristina Ortega, David Aja, Raúl Allen o Jesús Redondo son algunos de los ilustradores que pasarán por Valladolid.

Además, se realizará la presentación del cómic 'Orloj' con una charla con su dibujante Francisco Tapias. También por primera vez se contará con stands especializados en el cómic y manga.

Por su parte, la Universidad Europea Miguel de Cervantes acogerá el viernes, día 5, las Jornadas del Cómic de la UEMC, que incluye la conferencia "Iniciación profesional en el mundo del cómic", a cargo del dibujante Marc Rueda, que ha trabajado entre otros para Marvel y Norma. Por la tarde, a partir de las 16 horas, la dibujante alemana Janina Görrisen será la encargada de impartir un taller sobre cómo dibujar personajes de cómic.

Por otra parte, la Facultad de Ciencias Humanas y de la infor-

mación ofrecerá en los pasillos de la Universidad Europea Miguel de Cervantes hasta el día 14 de marzo una exposición formada por más de 50 ilustraciones de ambos artistas.

Por último, la Villa del Libro de Uruña, acogerá una jornada el día 13 de marzo repleta de actividades, entre ellas, a destacar, la actuación del grupo Mangaku Musume ("Las chicas del manga", Zaragoza), una conferencia de Jesús Redondo y talleres de origami (papiroflexia japonesa).



Cartel del IV Salón de Cómic.

La provincia cerró febrero con 877 parados más que en el mes de enero

J.I.F.

Valladolid volvió a batir en febrero el récord histórico de parados. Ya son 43.470 personas las que están sin trabajo en la provincia tras incrementarse la cifra en 877 desempleados. Respecto al mes de enero, el aumento de desempleados se sitúa en el 2,06%, ligeramente por encima de la evolución nacional (2,03%) y por debajo de la regional (2,52%). El número de parados en Castilla y León ya llega a 196.489 y en España es de 4.130.625.

■ EN BREVE

HASTA EL LUNES A LAS 7.00 H.

Telefónica permite llamar gratis a Chile

■ Telefónica permitirá llamar gratis a Chile desde sus teléfonos públicos hasta siete de la mañana del lunes, para facilitar la comunicación a las personas con familiares tras el terremoto ocurrido.

SUPONE EL 23,8% DEL PIB

La economía negra se dispara

■ Las dificultades económicas dispararon la tasa de economía sumergida en Valladolid hasta el 23,8% del PIB, lo que supone que alrededor de 481 millones de euros anuales escapan al control de Fisco en la provincia.

SEGURIDAD CIUDADANA

35 nuevos policías para las calles

■ Valladolid cuenta con 35 nuevos agentes a la plantilla adscrita a la Comisaría Provincial, con lo que el número asciende hasta los 760. Los últimos en llegar se incorporan a la Brigada de Seguridad Ciudadana.

SÓLO UN DIOS CREADOR...

SÓLO UN DIOS SALVADOR.

SÓLO UN DIOS VERDADERO

Su nombre: **EL SEÑOR, EL DIOS DEL UNIVERSO**

boaz@ozu.es

BOAZ

semana fantástica

Del 5 al 21 de marzo

blanco y negro

La eterna elegancia, la modernidad de los grandes clásicos, la combinación imprescindible: el blanco y negro. Esta vez en geométricas combinaciones de lunares en degradé o tejidos en femeninos encajes, una de las novedades de la temporada, para vestidos ceñidos con anchos cinturones que marcan la silueta.

O sólo el blanco, por sí mismo como color del verano, en piques immaculados para chaquetas y vestidos.

safari urbano

Aventureras de ciudad que se dejan seducir por tonos caqui, verde anís, dorados, que este año se unen a morados, lilas y naranjas para actualizar estampados de influencia étnica y abstractos. Prendas cómodas y versátiles, con el punto como protagonista, ya sea en tricot de cintas de algodón o en frescas viscosas y tules. Prendas que combinan divinamente con leggings en algodón stretch.

el mundo de las flores

Una tendencia colorista y optimista, con tonos primaverales. Flores coloreadas sobre fondos negros para vestidos hiperfemeninos en gasa que se coordinan con cardigans en tricot componiendo siluetas modernas y cómodas.

Novedades de primavera
a precios fantásticos

¡fantástica!

Chaqueta 69'90€

El Corte Inglés



6|Provincia

Para más información: www.genteenvalladolid.com - www.gentedigital.es

EN LAS ÚLTIMAS SEMANA SE SUCEDEN LOS ACTOS Y REUNIONES

Arroyo de la Encomienda huele a campaña electoral

J.J.T.L.

Desde que hace unas semanas la formación en la que milita el alcalde, José Manuel Méndez, hiciera pública la transformación de su 'agrupación de electores' en partido político, se han venido sucediendo reuniones y concejos abiertos de los otros dos partidos políticos de Arroyo, PP y PSOE.

El Partido Popular ha aprovechado las reuniones con afiliados y simpatizantes para explicarles la postura que mantienen respecto a los asuntos de interés. La semana pasada fue el turno de IKEA, M^a de los Ángeles Cantalapiedra estuvo aclarando a sus seguidores "el por qué de la abstención a la permuta de terrenos en el primer Pleno y el voto a favor en el segundo". Noticia que adelantó Gente en Valladolid en anteriores ediciones. El pasado miércoles le ha tocado el turno a las infraestructuras.

Por su parte, el PSOE ha continuado con sus 'concejos abiertos' para recibir de manera directa de los vecinos sus quejas y sugerencias. El miércoles celebraron el último en el club de golf de Sotoverde. El próximo lo realizarán en Vega de la Encomienda, lo que antes era Vega Mahía. Ismael Bosch ha mostrado "su satisfacción por la acogida que están teniendo, especialmente en La Flecha y Arroyo".

Independientes por Arroyo hicieron público su primer congreso para el mes de julio. El alcalde estuvo visitando, junto a otros concejales de la oposición, diferentes instalaciones en municipios de la cornisa cantábrica, con la intención de "tomar ideas para los equipamientos que tenemos proyectados para el municipio", un centro de congresos y una instalación deportiva. Además, el viernes 5 inaugura el nuevo polideportivo construido en La Vega.

PLAN E SE PRESENTARON 443 PROYECTOS PARA 225 AYUNTAMIENTOS

Vadillo inaugura las obras de las antiguas escuelas de Torrelobatón

Estuvo acompañado por la diputada M^a de los Ángeles Cantalapiedra

G. Morcillo

El subdelegado del Gobierno en Valladolid, Cecilio Vadillo Arroyo, acompañado por la diputada provincial M^a de los Ángeles Cantalapiedra, inauguró las obras de rehabilitación de las antiguas escuelas de Torrelobatón, en cuya ejecución se han invertido 46.700 euros y que se van a destinar para actividades culturales (talleres, exposiciones, etc.). El subdelegado ha visitado también las obras que se han llevado a cabo en Wamba, Peñaflores de Hornija y Castrodeza.

En la provincia de Valladolid se presentaron 443 proyectos por parte de los 225 ayuntamientos de la provincia. El subdelegado del Gobierno destacó la importancia del Fondo Estatal de Inversión Local para los ayun-



Vadillo y Cantalapiedra durante la visita a las escuelas rehabilitadas.

tamientos, indicando que las obras realizadas en estas localidades "constituyen una de las pruebas de los beneficios de la medida adoptada por el Gobier-

no de España para mejorar dotaciones y equipamientos de nuestros municipios, crear empleo y mejorar la calidad de vida de los ciudadanos".

Valladolid y Medina de Rioseco unidas por la Semana Santa

Ambas están declaradas como de Interés Turístico Internacional



Paseo de Semana Santa.

G. Morcillo

Valladolid es la única provincia, junto con Murcia, en la que la

Semana Santa de dos de sus localidades está reconocida como de Interés Turístico Internacional.

Los alcaldes de Valladolid y de Medina de Rioseco, Francisco Javier León de la Riva y Artemio Domínguez González -respectivamente-; acompañados por la concejala de Cultura, Comercio y Turismo de la capital, Mercedes Cantalapiedra Álvarez; el presidente de la Junta Local de Cofradías de Medina de Rioseco, Andrés San José; y el presidente de la Junta de Cofradías de Valladolid, José Miguel Román Vaquer, han inaugurado hoy en el

Centro de Recursos Turísticos, la exposición de fotografías "Dos Semanas. Un Encuentro" obra del reconocido fotógrafo Luis Laforga.

En el mismo acto se ha presentado la edición conjunta de un folleto turístico para promocionar la Semana Santa de ambos municipios, ya que desde el pasado mes de octubre, Valladolid es la única provincia española junto a Murcia en la que coinciden dos localidades cuyas celebraciones de Semana Santa poseen el reconocimiento como de Interés Turístico Internacional.

EL SÁBADO 6 DE MARZO TRAS LAS OBRAS DE ACONDICIONAMIENTO



Reapertura de 'El Valle de los Seis Sentidos'

El parque infantil abre sus puertas después de permanecer cerrado con motivo de las obras de acondicionamiento y mantenimiento que con carácter anual se realizan en esta instalación. El horario de apertura para el mes de marzo será de martes a domingo y festivos de 11,00 a 18,00 horas. A partir de abril el horario será de martes a domingo y festivos 11,00 a 21,00 horas.

CASAS PREFABRICADAS - MOBILHOMES

LA MARCA PREFERIDA POR EL PÚBLICO (FERIA INT. DE BARCELONA 2008)

H O M E

902 00 77 99 www.royalnatural.es

¡SOMOS FABRICANTES! GRAN LIQUIDACIÓN DE STOCKS !!

mobilhomes - chalets modulares - merenderos - bungalows

Castilla y León | 7

Para más información: www.gentedigital.es/castilla-y-leon

CONSEJO DE GOBIERNO | ACUERDOS ALCANZADOS EN LA REUNIÓN DEL JUEVES 4 DE MARZO

Un decreto regula la normativa de los Puntos de Encuentro Familiar

Facilitará que los menores puedan mantener relación con sus familiares durante los procesos de separación o divorcio. El pasado año estos centros atendieron a 2.194 niños

J.I. Fernández

Un divorcio matrimonial siempre es complicado. Sobre todo para los niños que son los indefensos y que en muchas ocasiones son los más damnificados con esta nueva situación. Para ello la Junta de Castilla y León ha elaborado un decreto que regula, por primera vez, este servicio de "responsabilidad pública, y titularidad y gestión tanto pública como privada y gratuito", que da cumplimiento a la Ley de Apoyo a la Familia aprobada en 2007.

De esta manera los 16 Centros de Encuentro Familiar existentes en Castilla y León tendrán una normativa para que los niños tengan opción de ver a sus padres por separado, en aquellos casos de divorcios o separaciones conflictivos. La principal novedad del decreto establece que los niños no podrán acudir a un Punto de Encuentro más de dos años desde que se inició la intervención, salvo que exista una resolución judicial que marque otro plazo. De esta manera se persigue que los progenitores sean conscientes de que tienen un tiempo señalado para normalizar su relación, "por el bien de sus hijos".

En 2009 los Puntos de Encuentro atendieron a 2.194 menores y 1.579 familias, derivados en la mayoría de los casos por los órganos judiciales y por la administración competente en materia de protección a la infancia. Los modelos de solicitud se encuentran en:

www.tramitacastillayleon.jcyl.es



El consejero de la Presidencia, José Antonio de Santiago-Juárez, durante la rueda de prensa posterior al Consejo.

"Apoyo y respeto" ante el 'pensionazo'

La Junta de Castilla y León expresó su "máximo respeto" a las manifestaciones que, convocadas por los sindicatos CCOO y UGT, se han desarrollado en las nueve capitales de provincia, Aranda de Duero, Miranda de Ebro y Ponferrada en contra de la propuesta del Gobierno de aumentar hasta los 67 años la edad de jubilación. "No es adecuado que se cambien las reglas del juego en el último minuto del partido para personas que llevan 35 años o 40 trabajando y están a la espera de jubilarse", afirmó.

"Adif ha jugado a dos bandas"

José Antonio de Santiago-Juárez también opinó sobre la polémica de la futura instalación del Centro de Regulación y Control del Tráfico del AVE, para el que optan León y Valladolid. Para el portavoz de la Junta, "el culpable" de todo es Adif. "Ellos han jugado con los dos ayuntamientos, ha negociado con los dos paralelamente y sin informar". Finalmente, apuntó que pase lo que pase es positivo para Castilla y León la puesta en marcha del Centro.

Apuesta clara por el deporte

La Junta de Castilla y León sigue apostando por el deporte. De esta manera, el Consejo de Gobierno ha concedido una subvención de 4.576.900 euros destinada al fomento de la actividad física, de la educación física y del deporte. Estas ayudas tienen como destinatarios a federaciones y clubes deportivos. Además, se destinan 310.000 euros para la XXV Vuelta Ciclista a Castilla y León, que este año tendrá la ruta Jacobea como protagonista.

Otros acuerdos

-> Agentes de igualdad:

El Consejo de Gobierno aprobó la concesión de subvenciones por importe de 570.016 euros a los sindicatos Comisiones Obreras (CC.OO) y Unión General de Trabajadores (UGT) y a la Confederación de Empresarios de Castilla y León (Cecale) para la contratación en 2010 de 15 agentes de igualdad.

-> **Sillas de seguridad:** Se ha concedido una subvención de 95.000 euros a FEAPS Castilla y León para la financiación en 2010 del programa de préstamos de sillas de seguridad infantiles para automóviles 'El niño también viaja seguro'. Más de 3.800 familias de la Comunidad se beneficiaron en 2009 de esta iniciativa.

-> **Residuos sanitarios:** La Junta destina 11,5 millones de euros a la recogida de los residuos sanitarios de los próximos cuatro años. Esta inversión incluye la recogida, el transporte y eliminación de los residuos sanitarios específicos procedentes de los centros dependientes de la Gerencia de Salud.

-> **Trabajo en prácticas:** El Consejo de Gobierno aprobó subvenciones por un importe total de 1.382.300 euros para las universidades públicas y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) para financiar 103 contratos de trabajo en prácticas de personal investigador.

-> **Fábrica de Harinas:** La Fábrica de Harinas de San Antonio, ubicada en la localidad vallisoletana de Medina de Rioseco, se ha declarado como Bien de Interés Cultural con categoría de Monumento.

FAMILIA E IGUALDAD

■ **Empresa responsable:** Diez empresas de Castilla y León recibieron de manos del consejero de Familia e Igualdad de Oportunidades, César Antón Beltrán, y del presidente de la Fundación Masfamilia, Antonio Trueba, los Certificados 'empresa familiarmente responsable' EFR. Con estas 10 nuevas empresas, son ya 32 las compañías de Castilla y León que tienen este sello de calidad en conciliación y más de 18.000 los empleados que se benefician de una serie de medidas EFR como la calidad en el empleo, la flexibilidad, el apoyo a la familia, el desarrollo profesional y la igualdad de oportunidades.

AGRICULTURA Y GANADERÍA

■ **Expediente para Alimerka:** El secretario general de la Consejería de



CASTILLA Y LEÓN AL DÍA

Agricultura y Ganadería, Eduardo Cabanillas, aseguró que los inspectores de Consumo de la Junta han podido constatar la venta de patata francesa bajo el reclamo nacional en los centros de la cadena Alimerka, a la que se incoarán los correspondientes expedientes.

EDUCACIÓN

■ **Solución a Puerto Pinos:** El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, abogó por invertir en la primacía del número de universitarios sobre el de estudiantes de la Formación Profesional. "Todavía se da la paradoja de que hay más universitarios que estudiantes de Formación Profesional,

pero la FP, que cuenta ya con 32.000 alumnos en Castilla y León, está llamada a crecer", aseguró el consejero.

INTERIOR Y JUSTICIA

■ **Pacto Local:** La provincia de León recibirá este año 2010 cerca de 22 millones de euros del Fondo de Cooperación Local y del Pacto Local, según anunció el consejero de Interior y Justicia, Alfonso Fernández Mañueco, que firmó un convenio de colaboración con el alcalde de Villafranca del Bierzo, en la sede de la Delegación de la Junta en León.

MEDIO AMBIENTE

■ **Picos de Europa:** La vicepresidenta primera y consejera de Medio

Ambiente de la Junta, María Jesús Ruiz, criticó al Principado de Asturias por no impulsar decididamente la transferencia de la gestión del Parque Nacional de Picos de Europa a las comunidades autónomas que comparten este área protegida: Asturias, Cantabria y Castilla y León. "Los problemas que rodean la transferencia de Picos no están en Castilla y León, si hay que preguntar a alguien sobre esta cuestión, es a la comunidad vecina", apuntó Ruiz.

SANIDAD

■ **Vacunación internacional:** Los centros de vacunación internacional de Castilla y León vacunaron a 10.129 viajeros en el último año, dispensando 12.983

vacunas, según manifestó el consejero, Javier Álvarez Guisasaola, en la inauguración del VII Congreso Nacional de Medicina Tropical en Salamanca, donde indicó que éste es uno de los ejes del plan de acción de la Consejería de Sanidad para controlar este tipo de enfermedades y evitar su expansión.

ADMÓN. AUTONÓMICA

■ **"Ideas según se les ocurre":** La consejera de Administración Autonómica, Isabel Alonso, aseguró que las medidas anunciadas por el Gobierno sobre el plan de austeridad en materia de funcionarios, entre ellas la congelación salarial y la reducción de trabajadores, "se están haciendo sin ninguna valoración seria", y acusó al Ejecutivo de anunciar ideas según "se les ocurre".

Celestino Corbacho

Ministro de Trabajo e Inmigración

Celestino Corbacho Chaves (Valverde de Leganés, Badajoz), 60 años. Hasta su designación como Ministro de Trabajo e Inmigración en 2008 fue simultáneamente alcalde de Hospitalet de Llobregat y Presidente de la Diputación de Barcelona. Ingresó en 1976 en la Federación Catalana del PSOE. Su primer cargo público lo obtuvo en 1983 como diputado. En 1994 fue elegido alcalde de Hospitalet y diez años más tarde Presidente de la Diputación de Barcelona. En la actualidad es uno de los principales actores contra la crisis.

Texto: Concha Minguela / Directora Gente en Madrid Fotos: Chema Martínez

“El contrato parcial al estilo alemán sí paliaría el problema del paro”

Para el Ministro de Trabajo lo único que frenaría la constante pérdida de puestos de trabajo es la Confianza y la apertura del grifo crediticio

Para el Ministro de Trabajo los dos conceptos clave para combatir la crisis y la destrucción de empleo son la “recuperación de la Confianza y el restablecimiento del Crédito bancario”. Asegura que la tan manida Reforma Laboral no es sino un debate falso “ya que esto, por sí mismo, no va a crear nuevos puestos de trabajo”.

Los ciudadanos necesitan mensajes claros y medidas contundentes ¿Podría ser el modelo alemán una de ellas?
El Modelo Alemán consiste en que se pongan de acuerdo empresarios y trabajadores con la Administración para reducir la jornada y proporcionalmente el salario que paga el empresario de manera que el resto lo pague el Estado. Eso sí es una medida que estamos estudiando y que reduciría drásticamente el desempleo.
Hace dos años ¿pensaba usted que España llegaría a la situación en la que está?

En abril de 2008 ni yo ni ningún analista económico nacional ni internacional preveía que viviríamos una crisis de la intensidad de la que hemos vivido, ni que el sistema financiero internacional experimentaría la evolución que tuvo, ni que los créditos ‘subprime’ llevarían a la quiebra de una entidad como Lehman Brothers. La crisis nos ha sorprendido a todos por su intensidad, y en España ha tenido una dimensión añadida, que es el impacto sobre el mercado laboral, y en especial en el sector de la construcción.

Usted no creía hace un año que el país llegara a los cuatro millones de parados. Ya los hemos superado ¿En qué han fallado sus previsiones?

Hace un año dije que en 2009 no llegaríamos a los cuatro millones de parados inscritos en las ofici-

“ El pensionazo ha abierto un debate que en algún momento había que abordar”

nas del Servicio Público de Empleo. Y acerté, como muestran las cifras: en diciembre no se llegó a los cuatro millones de desempleados registrados. Hoy, en 2010, sí que superamos esta cifra. Nuestra labor como Gobierno es garantizar la protección social de todas las personas que no tienen trabajo y facilitar su regreso al mercado laboral tan pronto como sea posible. Sabemos que detrás de cada cifra hay personas y familias que lo están pasando mal, y esa es nuestra preocupación.

El superávit de la S.S. ha bajado en un año de 14.000 a 8.000 millones de euros. Si no cambia el panorama del paro ¿nos quedaremos en 2011 sin superávit?

En el contexto de crisis económica, las cuentas de la Seguridad Social siguen teniendo superávit, y de hecho ha sido superior al que nosotros mismos preveíamos a principios de 2009. Es un balance que, desde luego, no pueden hacer muchas instituciones ni muchas empresas. Es una buena noticia que da seguridad a todas las personas que cobran pensiones de jubilación, viudedad, orfandad... La previsión es que 2010 se cierre también con más ingresos que gastos, de manera que las

“ Hay que acabar con las jubilaciones anticipadas cuando hay beneficios”

cuentas están saneadas.

¿Cómo acabar con el abusos de EREs en empresas con beneficios?

La actual legislación sobre jubilaciones anticipadas y ERE es flexible y limita mucho la intervención de la autoridad laboral cuando los ERE vienen pactados por la empresa y los sindicatos. Mi opinión es que si hemos abierto un debate sobre la necesidad de ampliar la edad de jubilación para la sostenibilidad del sistema de pensiones, no parece lógico que continuemos con la política de las jubilaciones anticipadas.

En consecuencia, deberemos ir a hacer que las jubilaciones anticipadas sean cada día más una excepción y por supuesto nunca se admitan en empresas con beneficios. Eso necesitará cambios legislativos que deberemos acordar en el marco del Diálogo Social.

¿Qué podemos hacer con el excedente de trabajadores inmigrantes? De cara a la presidencia de la UE, ¿cuáles van a ser las propuestas españolas en esta materia?

Es cierto que el paro, que afecta a muchos ciudadanos, ha tenido una repercusión mayor entre la población inmigrante, ya que muchas de estas personas trabajaban en el sector de la construcción, que ha sido el más afectado por la crisis. En este sentido, el Gobierno –y así lo trasladaremos a nuestros colegas europeos- tiene muy claro que es más necesario que nunca seguir vinculando la inmigración al mercado de trabajo, de modo que los inmigrantes que lleguen lo hagan con un contrato de trabajo y por tanto en igualdad de derechos y deberes con los ciudadanos autóctonos. Es la mejor manera de fomentar la integración, posibilitándoles el pleno desarrollo de un proyecto vital. Cualquier otra op-



ción es abocarlos a la marginación, la economía sumergida y, muy probablemente, a la explotación.

Alargamos la edad de jubilación y seguimos sin embargo con prejubilaciones a los 52 años ¿Contempla la reforma acabar con esta situación?

Uno de los aspectos que planteamos en las líneas de reforma propuestas en el Pacto de Toledo es buscar mecanismos para acercar la edad real de jubilación a la edad legal, y poner coto a prejubilaciones injustificadas. Nuestra sociedad no puede permitirse el lujo de prescindir de toda una generación de gente experimentada que ya tiene más de cincuenta años.

¿Cómo vamos a impulsar el empleo de los jóvenes?

En el documento que hemos presentado como líneas de reformas laborales en el marco del diálogo social, proponemos un Plan Extraordinario de Empleo para jóvenes. Este plan tendría como objetivo reducir la tasa de paro de las personas entre 16 y 24 años, que siempre tienen más dificultades para acceder al mercado laboral, y que con la crisis les resulta más compli-

cado. Políticas activas específicas para este colectivo y fomento de contratos de formación son algunas de las líneas que apuntamos.

¿Teme un huelga general de los sindicatos? ¿Qué impacto, psicológico y económico podrían llegar a tener sobre el país esas movilizaciones?

Los sindicatos y la patronal están dando muestras de madurez y de sentido de la responsabilidad. Estamos hablando de las reformas en el marco del diálogo social, con voluntad de consenso y con la participación activa de los sindicatos. No creo que ahora estén por la labor de convocar huelgas generales en estos momentos, porque valoran más los acuerdos que se pacten por la vía del diálogo.

¿Cree que hay una campaña mediática para acabar con el Presidente Zapatero?

Lo que sí que sé es que muchas de las opiniones que se emiten a nivel internacional obedecen a intereses no siempre transparentes.

www.gentedigital.es

CONSULTA ESTA SEMANA EN LA WEB EL TEXTO ÍNTEGRO DE LA ENTREVISTA



Corbacho, una de las claves contra la crisis

El Ministro de Trabajo, aunque no forma parte de la Comisión anticrisis formada por el Presidente Zapatero, e integrada por Elena Salgado, Miguel Sebastián y José Blanco, es una de las claves para combatir la crisis y sobre todo para plantear medidas que terminen con la sangría del desempleo y plantear medidas nuevas para fomentar nuevo empleo más cualificado.

Deportes 9

Para más información: www.genteenvalladolid.com - www.gentedigital.es

PÁDEL TODOS LOS PARTIDOS SE DISPUTARÁN EN LASA SPORT



Los organizadores del torneo posan con el cartel.

Un punto para ellos

Solohaypadel.com confía en recaudar más de 7.000 euros para Haití con el torneo benéfico en el que colabora GENTE EN VALLADOLID

J.I.F.

El portal Web Solohaypadel.com y el Club Deportivo Lasa Sport organizan los próximos días 5, 6 y 7 de marzo un Torneo Benéfico de pádel con la intención de recaudar fondos a favor de los damnificados por el terremoto de Haití. La competición deportiva se disputará en las pistas del club vallisoletano, que ha prestado su apoyo a nivel técnico y logístico, y la gestión de inscripciones y coordinación de parejas correrá a cargo del portal Web. GENTE EN VALLADOLID y la Fundación Municipal de Deportes son colaboradores de este proyecto que sigue recopilando dinero en el número de cuenta 0018 0129 50 0000054758

El 100% de los fondos recaudados -ya que no nadie cobrará gastos de gestión ni de organización- se destinará a la reconstruc-

ción del país centroamericano y al socorro de los afectados por el terremoto, para lo que se ha abierto una cuenta corriente con el nombre de Cáritas por Haití, con el fin de canalizar todas las aportaciones económicas. A lo largo de todo el fin de semana se podrán adquirir en el Club Lasa Sport camisetas conmemorativas del Torneo. El importe íntegro recaudado con su venta se destinará igualmente a los damnificados de este país.

El Torneo se desarrollará en tres cuadros paralelos por categorías - masculino, femenino y mixto - y tendrá estructura 'fanatic', es decir, todos jugarán contra todos dentro de una misma categoría e irán pasando rondas acumulando el número de juegos ganados; de este modo los partidos se sucederán de manera continuada de tal modo que los

jugadores no tengan que esperar prolongadamente entre un encuentro y otro. Además, el día 7, además de las finales del torneo benéfico, se llevará a cabo un Torneo Profesional-Amateur, donde ocho representantes de los patrocinadores privados formarán pareja con ocho jugadores de primera línea de Valladolid y jugarán entre ellos, y un partido de exhibición con las parejas Diego Ramos-Coco Menéndez y José Antonio Tomé-Schugar Puchalvert.

Este no será el primer torneo benéfico que organiza solohaypadel.com ya que, según el responsable del desarrollo de negocio del portal de internet, Borja Alcalde, "la empresa tiene un claro compromiso social y, por este motivo, realizaremos un torneo benéfico anual, destinado a alguna causa".

BALONCESTO / LIGA ACB

El Pisuerga recibe el domingo 7 al mejor equipo de Europa

■ El Regal Barcelona, o lo que es lo mismo el mejor equipo de Europa, visita el domingo 7 (12.30 horas) el polideportivo Pisuerga. El conjunto catalán, actual campeón de la Copa y líder de la ACB, llega a Valladolid con un plantel lleno de figuras como Ricky Rubio, Juan Carlos Navarro, Jaka Jakovic o Erazem Lorbek. El Blancos de Rueda tiene muy poco que perder e intentará dar la sorpresa y agradar a su público. Porfi Fisac tendrá la baja del base francés Stephane Dumas. En los 31 enfrentamientos anteriores, el club blaugrana ha logrado llevarse la victoria en 27. Sólo 4 triunfos locales, el último llegó en la temporada 2003-2004, con Manel Comas en el banquillo por 86-73 con una gran actuación de Óscar Yebrá.

FÚTBOL / LIGA BBVA

Entre 60 y 125 euros por ver al Real Madrid en Zorrilla

■ Los que quieran ver al Real Madrid (domingo 14, 21.00 horas) tendrán que rascarse el bolsillo. Los precios para ver al conjunto de Cristiano Ronaldo y Kaka oscilan entre los 60 (fondos) y los 125 euros (tribuna y palcos), los mismos que el día del FC Barcelona. Además, las localidades en preferencia B y A tendrán un coste de 70 y 80 euros, respectivamente. Mientras, los pases para la Tribuna Norte supondrán 85 euros, 95 para la B y 110 euros para la Tribuna A. La venta de los billetes comenzará el lunes 8 a las 10.00 horas. Un día antes, el Real Valladolid viajará a Bilbao para medirse al conjunto de Joaquín Caparrós. El técnico blanquiverde, Onésimo, espera que el equipo pierda el "miedo a ganar" y levanta el vuelo en La Catedral (19.00 horas).

AGENDA DEPORTIVA DE LA SEMANA

Categoría	Competición	Lugar	Hora	Día
FÚTBOL				
Liga BBVA	Ath. Bilbao- R.Valladolid	San Mamés	17.00	D
3ª Div. B G-VIII	Valladolid B-Los Gatos de Escar	Anexos	12.00	D
	Almazán-Tordesillas	La Arboleda	17.00	D
Reg. Aficionad.	Medinense-Benavente	Municipal	17.00	D
	Rioseco-Cecosa Navarrés	Municipal	17.00	D
	Universitario-Ponferradina B	Fuente la Mora	16.00	S
	Virgen Camino-Laguna	Dominicos	16.30	S
	Arenas-Santovenia	Luis del Olmo	17.00	D
	Valladolid-Talavera	Anexos	16.30	S
Div. Honor				
Superliga Fem.	Nastic-Valladolid Fem.	S. Pedro y S. Pablo	11.00	D
BALONMANO				
Liga Campeones	Montpellier HB-Pev.Valladolid	Montpellier	17.00	D
RUGBY				
Div. Honor	Q. Entrepinares-CRC Madrid	Pepe Rojo	12.30	D
	Ordizia-Cetransa	Altamira	12.00	D
BALONCESTO				
Liga ACB	Blancos de Rueda-FC Barcelona	Pisuerga	12.30	D
PADEL				
Provincial	Torneo Benéfico para Haití	Lasa Sport	16-20	V-S-D
B. ADAPTADO				
División Honor	FC. Barcelona - F. Grupo Norte	Barcelona	12.00	D
TENIS DE MESA				
Div. Honor Masc	Collosa TM-CD Cártama TM	Huerta del Rey	17.00	S

¿Qué hacemos hoy?

Ayuntamiento de Valladolid
Fundación Municipal de Cultura

www.fmeva.org
INFORMACIÓN: 983 42 62 46

SALA CERVANTES - Teatro Industrial - Entradas: 5€

Viernes 5 marzo - 18-30h. **TEATRO NEGRO**

BOSQUIMANOS KORYAK

Uruguay presenta: "El Truco de Olej"

SALA AMIGOS - Auditorio Nicasio de Arce - Entradas: 5€

Viernes 5 marzo - 20-30h. **TEATRO**

ATALAYA TEATRO

Presenta: "Divinas Palabras"

SALA MUNICIPAL DEL MUNDO DE PASIÓN

Hasta el 14 de marzo

UNA HISTORIA DEL ARTE CONTEMPORÁNEO ESPAÑOL

La colección del legado de Juana Mordú

SALA DE EXPOSICIONES DE LAS FIANZAS

Hasta el 8 de marzo

CREADORAS EN SILENCIO

SALA DE EXPOSICIONES DEL TEATRO CALERÓN

Hasta el 28 de marzo

ABRACADABRA

¡LA MODA ES MÁGICA!

SALA DE EXPOSICIONES DE SAN BERNITO

Hasta el 14 de marzo

PRIVATE EYES

Fotografías de la Colección Laurence Miller

SALA DE EXHIB. DE LA CASA BEVILLA

Hasta el 14 de marzo

ARTE Y PUBLICIDAD EL CARTEL PUBLICITARIO 1890-1960

10 | Salud y belleza

Para más información: www.genteenvalladolid.com - www.gentedigital.es

¿QUÉ ES LA ODONTOLOGÍA INTEGRAL? Kinesiógrafo Electromiógrafo www.antonioreygil.com

Los dientes perdidos pueden reponerse con prótesis, o con implantes pero el estudio a realizar debe ser Integral de la denominada Neuromuscular Dentistry. Ahora empiezan algunos doctores a formarse en esta visión amplia de la Odontología que estudia las Articulaciones de mandíbula (ATM), los músculos de la mandíbula, cara, cuello, y los dientes. Esta es la visión integral de la Actual Odontología Moderna. En dental Studio seguimos esta forma de trabajar desde hace 15 años



información necesaria para planificar "CORRECTAMENTE" las

rehabilitaciones protésicas de las bocas, estudiadas las pruebas se verá si ustedes aprietan los dientes, si la mandíbula en su articulación está lesionada o los músculos están contracturados, de ser así es necesario resolver estas lesiones previas, debemos sanear y limpiar periodontalmente, endodonciar o tratar las caries si es necesario. Ahora si todo esta sano estudiando músculos y articulaciones se planifica el cómo restaurar sus bocas. Esto es la Odontología integral, el, hacer periodoncia no es hacer Odontología Integral, el hacer prótesis tampoco lo es. Es importante que los pacientes no sean confundidos, la Odontología Integral estudia el movimiento de la mandíbula y los músculos con un Kinesiógrafo y con un Electromiógrafo, vean en www.myotronics.com
Dr. Antonio Rey Gil

DR. ANTONIO REY GIL
MÉDICO ODONTÓLOGO
dentalstudio diagnostic
Santiago, 19-21, 1º D. Tel. 983 372 504

CON UNA BUENA DIETA

Se puede revertir la arteriosclerosis

Una dieta baja en carbohidratos, una dieta baja en grasas y la dieta mediterránea son igual de eficaces para ayudar a las personas obesas o con sobrepeso a recuperarse de la arteriosclerosis de la carótida después de perder cantidades moderadas de peso y mejorar su presión sanguínea, según un estudio dirigido por la Universidad Ben-Gurion del Negev en Beer-Sheva (Israel). Los autores compararon las tres dietas entre participantes con sobrepeso, la mayoría hombres, que estaban bajo un alto riesgo de arteriosclerosis.

CON ORTIGAS SECAS

Truco contra las hemorragias

Si tienes niños pequeños seguro que habréis sufrido alguna vez el que les sangre la nariz; también los adultos tienen, a veces, estas hemorragias. Para prevenirlas, uno de los mejores trucos es poner a escaldar unas cuantas ortigas secas en agua hirviendo. Luego dejarla reposar durante unos minutos, más o menos un cuarto de hora. Las cueles y las añades el zumo de medio limón. Si tomas varias tazas al día de esta infusión antes de las comidas, lograras que no te sangre tan a menudo la nariz.

Con su permiso...

BODAS MARÍA LUISA
PASEO DE ZORRILLA, 32



Mucha gente está ultimando ya las Comuniones. ¿Cómo se presentan?

La campaña de comunión comenzó a primeros de enero. La campaña esta siendo muy positiva ya que nuestra colección está gustando mucho.

Desde Novias María Luisa, ¿qué ofrecen para un día tan especial?

Tenemos trajes de comunión de niña y niño con todos sus complementos.

¿Qué es lo que más se lleva esta temporada?

En los vestidos de comunión de niña nuestros diseñadores han querido destacar los escotes, este año son muy variados: Cuello barco, cuello bebé, cuello en ondas, todos ellos adornados con vainicas, encajes, plisados o lisos. También resaltan los talles con fajines adornados con flores o realizados en color. Con respecto al color se sigue llevando tanto el marfil como el blanco. Los trajes de comunión de niño siguen

siendo el clásico marinero y el almirante, en este último destaca como novedad los galones en colores suaves a juego con el chaleco y la corbata.

¿Y qué busca más la gente? Lo que la moda les ofrece. Aunque la gente tiene mucho gusto.

¿Ha cambiado los gustos y los estilos?

Sí van cambiando porque la edad de hacer la comunión es ahora de 10 años y a esta edad tienen ya su propio estilo y sus gustos aunque la línea clásica nunca se perderá.

¿Por cuánto puede salir una comunión?

El abanico de precios en Novias María Luisa es muy amplio.

¿Dónde podemos encontrarlos y en qué horario?

En Paseo de Zorrilla, 32 Valladolid en horario de lunes a sábado de 10 a 13,30 horas por la mañana y de 17 a 20,30 horas por la tarde y en la página www.noviasmarialuisa.es

Dormir con el móvil debajo de la almohada es malo para la salud

Más del 70% de los niños de Castilla y León dispone de teléfono móvil. Los padres deben tomar las medidas necesarias para controlar el uso

Gente

Decenas de miles de niños de Castilla y León se van cada noche a la cama con el móvil en la mano. Lo llevan en modo silencio pero en vibrador, de tal forma que no suena pero pueden recibir llamadas en cualquier momento de la noche; lo mismo a los diez minutos de acostarse que cuando están en pleno sueño, en lo más profundo de su descanso. Así, sus padres no se enteran de si reciben una llamada o no.

Muchas veces pasan toda la noche esperando que algún amigo u o el noviete o novieta de turno les

envíen un mensaje o les hagan una llamada perdida. Esto que en principio puede parecer una tontería afecta gravemente a su desarrollo, físico, emocional y educativo.

Según Juan Romero, portavoz de Adicciones Digitales (www.adiccionesdigitales.es), si hablamos de las notas "parece claro que se van a resentir porque un adolescente que se pase media noche esperando un mensaje o que sea despertado a las cuatro de la madrugada no va a dormir adecuadamente y va a llegar al colegio cansado. Se dormirá en clase y es imposible que se entere de

lo que se explica el profesor. El resultado se verá unas semanas después cuando lleguen los suspensos". Adicciones Digitales es una organización que imparte charlas en colegios, centros sociales y empresas dirigidas a adolescentes y jóvenes, padres, profesores y profesionales en general.

"Por eso, los padres debemos tomar las medidas necesarias para controlar el uso de la tecnología durante la noche. Es esencial mantener el ordenador, televisión y móvil fuera del alcance de los adolescentes mientras se supone que están durmiendo" concluye Romero.

'Voy al cole, viaje seguro'

Fecalbús inia una campaña de seguridad en el transporte escolar que acogerá el IES Arca Real

Gente

La Federación a la que pertenecen AETRALE y ALERBÚS, Fecalbús, ha organizado en colaboración con la Junta la campaña de seguridad en el transporte escolar y de menores 'Voy al cole, viaje seguro'. Con esta iniciativa pretenden que los escolares del transporte público conozcan cómo debe ser su comportamiento cuando viajan en el autobús.

Ya que la seguridad es esencial para las empresas de dedicadas al transporte de viajeros en autobús en la comunidad Los consejos que ofrecerán se basan en el decá-

logo de Manuel Santos Escuela de Formación tanto en su aspecto teórico y práctico. No jugar alrededor del autobús, colocar la mochila debajo del asiento o sentarse correctamente con los cinturones de seguridad son ejemplos del comportamiento lógico que pretenden trasladar a los chavales.

La campaña recorrerá todas las provincias de la comunidad, pero cada una de ellas selecciona un centro representativo. En el caso de Valladolid ha sido el IES Arca Real (General Shelly, 1), que acogerá esta iniciativa el viernes a las 13.10 horas.

ANUNCIOS BREVES PERIÓDICO GENTE EN:

Ávila: 807 505 783*
Burgos: 807 317 019*
León: 807 517 310*
Logroño: 807 505 794*

Palencia: 807 505 781*
Santander: 807 505 779*
Segovia: 807 505 789*
Valladolid: 807 517 023*

*Coste máximo de la llamada 1,16 eur/min. desde la red fija y 1,50 eur/min. desde la red móvil, IVA incluido.
Barcelona: 915 412 078 - Madrid: 915 412 078
Valencia: 915 412 078

Anuncios breves

Para INSERTAR un anuncio en la sección de clasificados de Gente en Valladolid llame al teléfono 807 517 023*

*Coste máximo de la llamada 1,16 eur/min. desde la red fija y 1,50 eur/min. desde la red móvil, IVA incluido.
Puede poner su anuncio personalmente en la C/ SANTA MARÍA, 4 1º en horario de 10:00 a 14:00 h. y de 17:00 a 19:00 h. (de lunes a jueves). Viernes de 10:00 a 14:00 h.
Recogida de anuncios para la edición de la semana, hasta las 14:00 horas del miércoles.

**Sólo entre particulares 1 €, durante una semana.
Trabajo Demanda Profesionales 6 €. Enseñanza 6 €**

Gente en Valladolid no se hace responsable de la procedencia, ni de la veracidad de los anuncios breves. Gente en Valladolid se reserva el derecho de modificar el día de publicación y el emplazamiento de los anuncios breves así como su publicación o no.

24 HORAS
807 517 023

Índice

- Inmobiliaria**
 - 1.1. Pisos y casas
 - 1.2. Locales/naves-oficinas
 - 1.3. Garajes
 - 1.4. Pisos compartidos
 - 1.5. Vacaciones
 - 1.6. Otros
- Empleo**
- Casa & hogar**
 - 3.1. Prendas vestir

- 3.2. Bebés
- 3.3. Mobiliario
- 3.4. Electrodomésticos
- 3.5. Varios
- Enseñanza**
- Deportesocio**
- Campo-animales**
- Informática**
- Música**
- Varios**
- Motor**
- Relaciones personales**

1.1 INMOBILIARIA PISOS Y CASAS OFERTAS

ADOSADO PRADO BOYAL junto Parque Valladolid. Impeccable, cuatro dormitorios, tres baños, bodega, 250.000. Concierte visita: www.arenueva.es 983214747

ARCA REAL urge vender, segundo, todo exterior, muy soleado, 55 m², 2 habitaciones, sala, cocina, baño, 2 galerías, amueblado, calefacción gas, precio convenir. Tel. 656575885

ARCO LADRILLO frente Ciudad Comunicación, 3 habitaciones, salón, baño, aseo, 2 galerías, ascensor, calefacción, poca comunidad, todo exterior, re-habitado rebajado. Tel. 669016369 ó 616891923

AREANUEVA api inmobiliaria, apartamentos, pisos, unifamiliares, estraten, segunda mano, Milguez Iscar 16, 983214747

AREANUEVA GARCÍA MORATO tres dormitorios, exterior, 112.000. Tel. 983214747

AREANUEVA Zona Circular. Tres dormitorios, 75 m². Totalmente exterior. 108.500. 983214747

AREANUEVA Centro, junto Plaza España, 3 dormitorios, Ascensor. Excelente Zona. 234.000. Vístelo. 983214747

AREANUEVA Laguna de Duero, junto ayuntamiento, cuatro dormitorios, exterior, precio de embargo. 983214747

AREANUEVA oportunidad de viviendas procedentes de embargo, precios rebajados varias zonas de Valladolid, consulte precios y características. 983214747

AREANUEVA Semicentro, estraten, dos dormitorios, cocina amueblada, exterior, garaje, trastero 179.900. 983214747

AREANUEVA ZONA BATAJAS, totalmente reformado, cocina amueblada. Tel. 983214747

ARROYO DE LA ENCOMIENDA ático lujoso abuhardillado, 122 m², 2 terrazas, 2 habitaciones, cocina amueblada, garaje y trastero. Particulares. Tel. 654666851 ó 636660863

ARROYO vando adosado, 3 habitaciones, 2 cocinas, calefacción gasoil, terraza, 300.000 euros. Tel. 676352154

ÁTICO 60 m², terraza 32 m², un dormitorio, exterior, ascensor, garaje, trastero. Tel. 609070561 ó 639429397

ÁTICO PARQUESOL seminuevo, magníficas vistas, excelentes calidades, servicios centrales, garaje, trastero. Tel. 610529019

AVDA DE SANTANDER casa 2 plantas, 3 habitaciones, cocina comedor, baño, bodega, gas natural, patio y trastero. 18.000 euros. Negociables. Tel. 983255836 ó 646596883

BARRIO ESPAÑA zona próxima Rondilla, casa dos plantas, 83.000 euros, totalmente reformada, patio gres de 30 m². Tel. 697608856

BOECILLO chalet adosado seminuevo, impeccable, cuatro dormitorios, tres baños, cocina amueblada, 280.000 www.arenueva.es

C/ IMPERIAL Oportunidad. 3 dormitorios, salón cocina y baño. Ascensor. Buena zona. Reformar. 138.000 negociables. Solcasa. 983361226

C/ OLMEDO Junto Avda Segovia. Piso reformado, dos dormitorios, cocina equipada, gas natural. 89.000. Soluciones Hipotecarias. 661643448

CALLE GALLO vando piso 3 habitaciones, servicios centrales, ascensor, 25.000.000 ptas. Tel. 983300017 ó 983306234

CALLE HÍPICA 67 m², 3 dormitorios, totalmente reformado a estrenar, luminoso, ascensor. 31.000.000. Tel. 627122987

CALLE LABRADORES 87 m², 3 dormitorios, todo reformado. Tel. 648871550

CALLE MANTERÍA vando piso 3 dormitorios, baño, cocina, salón muy luminoso, servicios centrales. Impeccable. Tel. 628660133

CALLE MIESES vando piso a estrenar, 2 habitaciones, salón, cocina, 2 baños, trastero y garaje. 240.000 euros. Tel. 983403147 ó 639429397

CALLE TOREROS vando piso 4 habitaciones, 2 baños, garaje, trastero, servicios centrales, parcela privada. Tel. 670033022 ó 983372822

CAMBIO 2 PISOS nuevos, por piso de 3 habitaciones, preferentemente Parquesol. Tel. 615516821

CAMBIO APARTAMENTO 70 m² en Valladolid, 3 habitaciones, totalmente reformado, a estrenar, por apartamento en Benidorm. Tel. 647716082

CAMINO HORNILLOS, NUEVO a estrenar, 2, salón, baño, aseo, trastero, garaje, piscina, jardines. 145.000 euros, negociables. Tel. 646862760 ó 625180504

CASA PUEBLO RÚSTICA nueva, zona M. Rioseco, amueblada, 2 plantas, 165m², cocina y 2 baños amueblados, jardín, patio, garaje, chimenea, calefacción, calidades lujos. Tel. 620136888

CENTRO APARTAMENTO reformado. Dos dormitorios, ascensor. 165.000. 983214747

CIRCULAR zona, vando piso 1º exterior, soleado, 4 habitaciones, salón, 85 m² útiles. Precio interesante. Tel. 629959731

CISTERNIGA, vando o cambio chalet por apartamento en Cisterniga. Amueblado, 4 habitaciones, 2 cocinas, calefacción gasoil y chimenea, garaje dos coches, patio, jardín. Tel. 660894540

CLÍNICO zona, vando piso reformado, 3 dormitorios, cocina, salón, baño, galería cerrada. 95.000 euros. Tel. 983371623 ó 678038401

DELICIAS 3 habitaciones, salón, cocina equipada, baño, para entrar a vivir, económico. Tel. 605244589

DELICIAS piso 65 m², 3 habitaciones, salón, baño y cocina amueblados, ascensor, calefacción y/o totalmente reformado, económico. Tel. 625961886

DELICIAS VENDO 3 dormitorios y salón, 70 m², ascensor, buen estado. 69.000 euros. Tel. 983339302 ó 656694124

DELICIAS vando piso bajo, patio 30m, calefacción, bien situado. Tel. 655086561 ó 657908318

DELICIAS 80 m², 3, salón, 4 empotrados, 2 trasteros, todo reformado, exterior, independiente. Precio negociable. Tel. 655820232 ó 654866003

DELICIAS Principio, 3 dormitorios, salón, cocina y baño amueblados, totalmente reformado, 4ª planta con ascensor, gas natural. 24.000.000 ptas. Tel. 983399669 ó 655627499

DELICIAS Zona Famesio. Para reformar. 3 dormitorios, amplio salón, cocina, dispensa. Muy luminoso. Calefacción. Solo 96.000 €. Solcasa. 983361226

DOCTOR Fleming vando apartamento amueblado, calefacción gas, cocina nueva, reformado, entrar a vivir. Tel. 670802879

DÚPLEX ARROYO cuatro dormitorios, dos baños, garaje, casi a estrenar. Totalmente amueblado. www.arenueva.es. 983214747

DÚPLEX LA FLECHA Seminuevo, tres dormitorios, dos baños, garaje, trastero. Cocina amueblada. Impeccable. Vístelo. www.arenueva.es 983214747

EN VALDESTILLA vando chalet a estrenar, 4 habitaciones, salón, patio, garaje 14 m², 550 euros al mes financiado. Tel. 670266897

ENTREPINOS vando pareado, 5 habitaciones, 3 baños, aseo, bodega, garaje 2 coches, jardín, porche. Tel. 637724359

FACULTADES PISO 3 habitaciones, baño, cocina, exterior, para reformar. 17.000.000 ptas. Tel. 616394653

FRENTE AL CLÍNICO vando piso amueblado, entrar a vivir; 3 habitaciones, salón, baño, cocina con galería, trastero, ascensor, calefacción central, 70 m² útiles. Tel. 619065555

GABILONDO vando piso 4 dormitorios, salón, baño, aseo, terrazas, garaje, 299.900 euros. Tel. 648106096 ó 983478361

GABRIEL Y GALÁN 2 dormitorios, 65 m², todo exterior, reformado, ascensor, cocina amueblada, posibilidad muebles. 23.500.000 ptas. Tel. 630811739

GARCÍA MORATO vando piso 2 dormitorios, entrar a vivir. 190.000 euros. Tel. 666343843 ó 696246008

GIRÓN vando casa frente parcela Campus Justicia. Tel. 983334265

HUERTA REY vando piso 4 habitaciones, salón, baño, aseo, 2 terrazas cerradas, servicios centrales, puerta blindada, garaje. 38.000.000 ptas. Tel. 983339040 ó 671518189

HUERTA REY piso 4 habitaciones, salón, cocina amueblada, 2 servicios, garaje y trastero. Tel. 646280027

JUNTO CIRCULAR tres dormitorios, salón, cocina amueblada, ascensor. Entrar a vivir. Desde 157.000 www.arenueva.es 983214747

JUNTO PLAZA DEL EJÉRCITO vando piso 3 dormitorios, comedor, baño, cocina, calefacción, ascensor. Particulares. Tel. 983274392

JUNTO TÚNEL CIRCULAR, ático dúplex, 4 dormitorios, 2 en planta baja, edificio seminuevo, terraza, garaje, trastero, urge vender. Tel. 675667201

LA CISTERNIGA vando ático 90 m², 3 habitaciones, 2 baños, cocina, salón, seminuevo, soleado, buenas vistas, trastero, garaje, ascensor. Tel. 679429100

LA VICTORIA calle Nueva del Reina, piso 3 habitaciones, baño, cocina amueblada a estrenar, balcón, galería, trastero, portal y ascensor nuevos, zona ajardinada. Tel. 620969847

LAGUNA DE DUERO vando chalet individual, próxima terminación. Tel. 645793542

MADRE DE DIOS vando piso soleado, 3 habitaciones, salón, ascensor, entrar a vivir. Buena altura y vistas. Garaje opcional 2 coches. Tel. 657506332

NUEVO HOSPITAL vando piso 3 dormitorios, cocina, empotrados, parquet, todo exterior, ascensor, garaje, trastero, solarium comunitario en ático, piscina, zonas ajardinadas. Tel. 616580059 ó 607849372

PADRE MANJÓN ático 3 y salón, 2 baños, 80 m² útiles + 13 de terraza, garaje 2 coches, trastero 234.000 euros. Particulares. Tel. 655674301

PÁRAMO SAN ISIDRO vando casa molinera, esquina, para reformar, con licencia para edificar, 70 m² casa, 115 m² patio. Para autobús puerta. Tel. 679429100

PARQUE ALAMEDA vando piso 90 m² útiles, 4 habitaciones, 2 baños, garaje, trastero. 224.000 euros. Tel. 615391909

PARQUESOL vando piso 3 habitaciones, 2 baños amueblados, cocina muy bonita equipada, orientación sur, garaje y trastero. 9 euros, 198.000 euros. Tel. 687570552

PARQUESOL 90 m², 3 dormitorios, parcela, piscina, garaje, trastero, entrar a vivir. 171.000 euros. Tel. 646233040 tardes

PARQUESOL Edificio Oportuno, vando o alquilo apartamento, 2 dormitorios, salón, 2 baños, piscina, padel. 180.000 euros o 500 euros alquilar, garaje opcional. Tel. 615250707

PARQUESOL Manuel Azaña, vando piso 3 habitaciones, 2 baños, cocina amueblada, electrodomésticos, todo exterior, garaje dos coches, trastero, piscina. 239.000 euros. Tel. 657804399

PARQUESOL urbanización Enebro, vando piso, 4 habitaciones, 2 baños, empotrados, garaje, trastero, zonas comunitarias, piscina, tenis. Tel. 627366133

PASEO CAUCE zona Rondilla, vando apartamento completamente amueblado, para entrar a vivir, seminuevo, 2 habitaciones, garaje y trastero. 155.000 euros. Tel. 685504306 ó 983388638 tardes

PASEO SAN ISIDRO vando piso 3 habitaciones, salón, galería cubierta, buen precio. Tel. 983051618 ó 609389380

PRÓXIMO VALLADOLID Autovia Palencia, vando chalet 4 dormitorios, salón, 2 baños, parcela 1.775 m². Tel. 665604504

PRÓXIMO VALLADOLID, VI-VIENDO cocina amueblada, bajo: salón, cocina, servicio, chofera, jardín, terraza, bodega, agua, luz. 66.000 euros. Cambio. 652738293

PUNTE JARDÍN piso 3 habitaciones, salón-comedor, 2 baños, cocina amueblada con tendero, garaje, trastero, todo exterior, muy luminoso. 222.000 euros. Tel. 699370350

Invierno

SOLCASA
INMOBILIARIA
C/ Fuente de Sol 11, Valladolid

La Victoria
Para entrar Ascensor
3 dormit. amplio salón
Cocina equipada
Calefacción, luminoso
195.250 €

La Victoria
Garaje y trastero
Para entrar a vivir
3 dormitorios, 2 baños
Muy luminoso
159.000 €

Zaratán Obra nueva. Apartamento: 1 dormit. amplio salón-cocina, baño, Garaje y trastero. Buena situación. Llaves en mano. Solo **97.300 €**

Rondilla Gran Oportunidad. 3 dormitorios, salón Ascensor. Cocina y baño reformados. Muy luminoso Buena situación. Sólo **78.000 €**

La Victoria Duplex Seminuevo, 3 dormitorios 2 baños, amplio salón. Parquet, ventanas de climat. Garaje y trastero. Terraza 20 m². **186.000 €**

Fuente Berrocal 3 Últimos Chalets 4 dorm. Amplio salón, cocina, 3 baños, buhardilla, terraza Gran parcela. Garaje triple. Sólo **270.000 €** + IVA

C/ Imperial Oportunidad. 3 dormit., cocina Salón, baño, ascensor. Para Reformar. Luminoso Zona Semicentro. **138.000 €** Negociable

La Victoria OPORTUNIDAD
2 dormitorios amplios
Cocina amueblada
3 empotrados. Garaje
167.000 €

983 361 226
www.solcasa.es

CITY SEC TINTORERÍA
SERVICIO A DOMICILIO gratuito
C/ Arch. Manuel González, nº 20 TEL: 983 47 59 54
47007 Valladolid 652 99 59 14

SOLUCIONES HIPOTECARIAS
Tus asesores inmobiliarios

- C/ Quebrada. Piso para entrar a vivir. 3 dormitorios independientes, cocina amueblada, exterior. Garaje. **150.000€**
- Apartamentos. Junto Pza Mayor: a estrenar, 1 dormitorio y salón. Oportunidad **132.000€**.
- Zona Cruz Verde: Reformado, ascensor, cocina equipada. **136.000€**
- Plaza San Juan. Piso de tres dormitorios y salón. Luminoso, ascensor. **150.000€**

VENTAS Y ALQUILERES InformatéYA
Santa Lucía, 5 - Telf. 661 64 34 48

sb Segurban

- Refinanciamos AMPLIAMOS hipotecas.
- Reuñamos tus deudas en una cuota para que pague menos cada mes
- Solucionamos atrasos ASNEF, embargos, subastas
- Préstamos personales 24 horas
- Alquilamos techos naves, comunidades, para energía solar.
- Compramos deuda de empresas
- Hipotecas especiales para pensionistas.
- Compramos viviendas con posibilidad de seguir viviendo

www.ackprivatfinances.com
C/ María de Molina, 9, 1º - Edif. Conde Ansuriz
Telf. 983 361 944

VAMAR

TODA PARA LA REFORMA de TU HOGAR
REFORMA COMPLETA de cocinas y baño:
Albañilería, Fontanería, Electricidad...

- BAÑO desde 3.330 €
- COCINA desde 5.350 €
- SUSTITUCIÓN de plato de ducha (todo incl.) desde 1.550 €

Especial venta de muebles de cocina (colocación incl)
Parquet laminado AC4 desde 21 €, ACS desde 23 € Acuchillamos pisos y barnizamos a 18 €

FACILIDADES DE PAGO
Telf. 983 114 563 - 656 986 424
C/. Florida, 9 - Valladolid

12. Clasificados

RENEO DE ESGUEVA vendo vivienda a estrenas. Tel. 658240545

RONDILLA vendo piso exterior, 3 amplios dormitorios, salón independiente, baño, cocina con galería, trastero, muy soleado. Tel. 983474343

SAN ISIDRO zona, 3 habitaciones, salón, cocina, baño, galería, vendo con o sin muebles, exterior, 2 ascensores, rampa acceso. Tel. 983590626 ó 662531485

SAN MIGUEL zona, vendo piso 3 habitaciones, salón, cocina, 2 baños, calefacción individual, gas natural, garaje. Tel. 669211944

TORRELAGO adosado 175 m², 4 habitaciones, 3 baños, cochera para 2 coches, bodega, patio. Oportunidad. Tel. 983541789

TRASPINEDO urbano, casa 400 m², 2 plantas, 2 viviendas, parcela 2.700 m², 200.000 euros. Tel. 680479034

TUDELA DE DUERO camino Las Cuevas, cambio casa con 1.000 m² de terreno, por piso a agosto y en la costa. Tel. 615108808 ó 983260578

URBANIZACIÓN EL OTERO vendo o alquilo chalet 140 m², parcela 1.200 m². Tel. 983339464 ó 629039877

URBANIZACIÓN EL PERAL piso 128 m², 3 dormitorios, 2 baños, salón, galería, 2 terrazas, trastero, garaje, piscina y padel. 260.000 euros. Tel. 646258677

VADILLOS tres dormitorios, exterior, ascensor, 89.000 €. Tel. 983217477 www.arenueva.es

VICTORIA 105 m, ascensor, 4 dormitorios, salón independiente, 2 baños, inmejorable situación. Muy luminoso. 135.000 €. Solca. 983361226

VICTORIA (Oportunidad, primera altura a reformar, 2 dormitorios, instalación de calefacción. Buena zona. Sólo 76.000 €. Solca. 983361226 www.solcasas.es

VICTORIA 126 m², 3 dormitorios para entrar a vivir, cocina equipada, calefacción, ventanas dobles aluminio, puerta blindada, trastero. Sólo 79.000 €. Solca. 983361226

VICTORIA Pisos en construcción, Pza. San Bartolomé, 2 dormitorios, amplio salón, cocina, baño, garaje y trastero, excelentes calidades. 199.500 €. Solca. 983361226 www.solcasas.es

VICTORIA Seminuevo, 2 dormitorios, salón, cocina y baño, 3 empotrados. Garaje, parquet, climatiz. Sólo 167.000 €. Solca. 983361226

VILLANUBLA adosado vendo o cambio, cocina amueblada, 3 habitaciones, 2 baños, garaje 3 coches. Tel. 676214633

VILLANUBLA vendo piso por tasado urgente, 80 m², 115.000 euros, acepta alquiler comercial. Tel. 615518221

VPO en los Santos Pilarica. Informes. 983217477 www.arenueva.es

ZARATÁN Obra nueva terminada. Apartamentos de 1 y 2 dormitorios, salón, baño, garaje y trastero. Cocina amueblada, suelo radiante, Calidades de lujo. Venga a visitarnos. Desde 97.300 €. Solca. 983361226

ZONA ALCANTE Dencia, precioso piso, vistas al mar. Tel. 678865011

ZONA BENIDORM propietario chalet en Zaratán cambia o vende por piso o chalet en costa mediterránea. Tel. 633309074

ZONA LEÓN vendo piso a estrenar, 145 m², altura, vistas impresionantes, soleado, amplia cochera y trastero. 343.000 euros. Tel. 648882147 tardes

ZONA MADRID barrio Salamanca, vendo piso exterior, 2 dormitorios, cocina independiente, calefacción individual. Tel. 983114940 ó 649307046

ZONA PLAYA SAN JUAN ofrezco piso sin cargas en mejor zona, 87 m², permuto por otro similar o mejor en Valladolid ciudad. Tel. 619356905

ZONA PLAYA SAN JUAN permuto 3 dormitorios, 2 baños, garaje, piscina, por similar en Valladolid, valor antiguo 45.000.000 ptas. Tel. 619356905

ZONA PLAYA SAN JUAN ventanas fiscales temporales para casas entre intercambio viviendas. Tel. 619356905

ZONA SANTANDER 99.000 euros, piso económico, próximo centro, 73 m², soleado, 3 dormitorios, financiación preconcedida fácil de conseguir. Tel. 610986226

1.3 INMOBILIARIA PISOS Y CASAS ALQ. OFERTAS

ARCO LADRILLO alquilo piso nuevo, 3 dormitorios, salón, totalmente amueblado. Tel. 983295556

ARCO LADRILLO nº 57, piso 3 habitaciones, salón, cocina equipada, climatiz, parquet, puertas roble, 80 m², 400 euros mes. Tel. 679202277

AVIADOR GÓMEZ DEL BARCO zona de Industriales, alquilo piso bien equipado, 3 dormitorios. Tel. 983277255

CALLE EMBRAJADORES ascensor, 2, salón, cocina, baño, soleado, 450 euros incluida comunidad, todo amueblado. Tel. 646962760

CAMINO DE LA ESPERANZA alquilo piso amueblado 3 habitaciones, salón, cocina, baño, calefacción individual gas, ascensor, 430, comunidad incluida. Tel. 616189101

RONDILLA alquilo piso amueblado, 3 habitaciones, comedor, cocina, baño, 2 galerías cerradas, ascensor. Tel. 983378431 ó 65174250

RONDILLA calle Pefeción, alquilo piso amueblado, totalmente exterior, calefacción gas natural. 400 €. Tel. 655839082 ó 983362565

SAN PABLO alquilo piso amueblado, 3 habitaciones, salón, soleado, calefacción gas natural individual. 530 euros. Tel. 666802485

SANTA CLARA zona, alquilo piso amueblado, calefacción individual gas, 2 dormitorios + despacho, salón, entre apta minusválidos, 2 ascensores. 550 euros comunidad incluida. Tel. 619180612

SANTOVENIA centro, alquilo piso 85 m², 2 habitaciones, cocina montada, suelo radiante, tarima estratificada, empotrado vestido, garaje y trastero, económico. Tel. 665435838

SARGENTO PROVISIONAL alquilo piso con muebles. 4º con ascensor. 3 habitaciones, salón. Precio convenir. Tel. 983274195

VICTORIA muy soleado, 3 dormitorios, ascensor, cocina equipada, 400 Solca. 983361226

VICTORIA Seminuevo, amueblado, 1 dormitorio, garaje, 450 €. Solca. 983361226

VICTORIA 3 dormitorios, ascensor, amueblado, Terraza con excelentes vistas. 450 €. Solca. 983361226

VILLANUEVA DE DUERO mendero, cocina comedor, 2 habitaciones, asejo, parcela de 530 m², 50 euros día. Tel. 667843273

JUNTO CERCO INGLÉS seminuevo, tres dormitorios, dos baños, amueblado. Garaje incluido. 600/ mes. 983217477

JUNTO PLAZA ESPAÑA José M^o Lacort, amueblado, 3 dormitorios, ascensor, calefacción central, 662 euros, gastos comunidad y calefacción incluido. Tel. 983201764

LAGUNA de duero, Torrelago alquilo piso exterior, soleado, 3 dormitorios, salón, cocina, 2 baños, totalmente amueblado, 455 euros mensuales. Tel. 686607186

LAGUNA DUERO alquilo vivienda 3 dormitorios, garaje, trastero, nueva, 500 euros. Tel. 659921757

PARQUESOL piso amueblado, exterior, 3 habitaciones y salón, cocina, baño, terraza, garaje y trastero. Tel. 661754363

PARQUESOL alquilo apartamento amueblado. Tel. 983400785 de 14 a 17h

PARQUESOL alquilo piso 3 dormitorios, 2 baños, cocina amueblada, orientación sur, 5º piso, sin muebles. 550 euros, comunidad incluida. Tel. 650248772

PARQUESOL Edificio El Dorado, 2 habitaciones, salón, 2 baños, preciosa cocina con tendero, exterior, soleado, garaje, trastero. 600 comunidad incluida. Tel. 983345045 ó 661547712

PASEO ZORRILLA zona Academia Caballería, alquilo piso amueblado, 2 habitaciones. Tel. 987242565 ó 686139680

PILARICA Facultades, alquilo piso, 2 dormitorios, garaje, cinco años antigüedad. 420 euros. Tel. 637903479

PILARICA Reformado, amueblado, 3 dormitorios, 420 Solca. 983361226

PLAZA DEL CARMEN Delicias, alquilo piso 70 m², 2 habitaciones, salón, cocina y salón amueblados, baño, calefacción, exterior, buen precio. Tel. 636474006 ó 629226484

PRINCIPIO BARRIO victoria, alquilo piso 3º amueblado, reformado, exterior, 3 habitaciones. Tel. 983373375

RONDILLA alquilo piso amueblado, 3 habitaciones, comedor, cocina, baño, 2 galerías cerradas, ascensor. Tel. 983378431 ó 65174250

RONDILLA calle Pefeción, alquilo piso amueblado, totalmente exterior, calefacción gas natural. 400 €. Tel. 655839082 ó 983362565

SAN PABLO alquilo piso amueblado, 3 habitaciones, salón, soleado, calefacción gas natural individual. 530 euros. Tel. 666802485

SANTA CLARA zona, alquilo piso amueblado, calefacción individual gas, 2 dormitorios + despacho, salón, entre apta minusválidos, 2 ascensores. 550 euros comunidad incluida. Tel. 619180612

SANTOVENIA centro, alquilo piso 85 m², 2 habitaciones, cocina montada, suelo radiante, tarima estratificada, empotrado vestido, garaje y trastero, económico. Tel. 665435838

SARGENTO PROVISIONAL alquilo piso con muebles. 4º con ascensor. 3 habitaciones, salón. Precio convenir. Tel. 983274195

VICTORIA muy soleado, 3 dormitorios, ascensor, cocina equipada, 400 Solca. 983361226

VICTORIA Seminuevo, amueblado, 1 dormitorio, garaje, 450 €. Solca. 983361226

VICTORIA 3 dormitorios, ascensor, amueblado, Terraza con excelentes vistas. 450 €. Solca. 983361226

VILLANUEVA DE DUERO mendero, cocina comedor, 2 habitaciones, asejo, parcela de 530 m², 50 euros día. Tel. 667843273

ZARATÁN 3 habitaciones, amueblado, piscina y garaje, nuevo. Tel. 670319674

ZARATÁN alquilo piso amueblado, 2 habitaciones, salón, cocina, baño con hidromasaje, calefacción radiante, garaje. Tel. 650679596 ó 983370048

ZONA ALCANTE Arenales del Sol, apartamento a estrenar 67 m², amueblado, 3ª planta, una habitación, salón, cocina, baño, terraza, garaje. A 700 de la playa. Urb. privada, piscina con jacuzzi, zonas deportivas. Tel. 610555885

ZONA ALCANTE Santa Pola, bungalow con terraza jardín, cerca del agua, mejor zona, 4 habitaciones, salón, cocina. 2 días, semanas, quincenas, meses. Económico. Tel. 942321542 ó 619935420

ZONA ASTURIAS Ribadesella, a 50 metros playa Santa Marina, fines de semana, puentes, Semana Santa y verano. Tel. 983235911 ó 616106139

ZONA ASTURIAS apartamento, económico, totalmente amueblado y equipado, aire acondicionado frío-calor. Meses o quincenas, marzo y sucesivos. Tel. 600821052 ó 655630284

ZONA BENIDORM alquilo apartamento en playa Levante, céntrico, soleado, muy confortable, abril, mayo, verano. Tel. 669564481

ZONA BENIDORM alquilo apartamento céntrico, con piscina, parking, marzo y meses sucesivos. Tel. 983292998 ó 645429149

ZONA BENIDORM alquilo apartamento cerca playa. Equipado. Piscina, parking. Abril y siguientes. Tel. 653904760

ZONA BENIDORM alquilo apartamento playa Levante, a estrenar, equipado, piscinas climatizadas y exterior, garaje. Semana Santa y todo el año. Tel. 618078118

ZONA BENIDORM playa Levante, calle Lepanto, alquilo apartamento muy bien amueblado, aire acondicionado, garaje, piscina. Tel. 659870231

ZONA BENIDORM precioso apartamento, nuevo, piscina, tenis, todas comodidades. Quincenas y meses. Tel. 66040205 ó 983392740

ZONA BENIDORM Edificio Las Damas, 1ª línea playa Levante, alquilo apartamento 45 m², piscina y garaje. Tel. 983350041 ó 983356242

ZONA BENIDORM Playa Levante, céntrico, Plaza Hispanida, dos dormitorios, cocina completa, vistas mar, aire caliente-frío, piscina, parking. Tel. 983356242 ó 636648859

ZONA BENIDORM próximo plaza de toros, alquilo estudio, semanas, quincenas o meses. Barato. Tel. 983475973 ó 658286623

ZONA BURGOS centro histórico, alquilo piso 135 m², muebles y electrodomésticos a estrenar. Vistas a la catedral, portero y acceso a minusválidos. 700 €/mes. Tel. 644351690

ZONA CANTABRIA Noja, alquilo apartamento. 1ª línea playa, Jardín, piscina, Semana Santa. Tel. 942630704

ZONA CANTABRIA Noja, apartamento bien amueblado, 2 habitaciones, salón, terraza, cocina, vitrocármica, TV, Garaje. Bien situado. 2 días, semana, quincenas, meses. Económico. Tel. 942321542 ó 619935420

ZONA CANTABRIA Potes y Fuente Dé, gran finca, vistas, tranquilo, totalmente instalado. Hasta 8 personas. Fines de semana y semanas. Tel. 942717009

ZONA CANTABRIA próximo Laredo, casa montañesa, equipada, 4 dormitorios, 7 camas, 2 baños, totalmente equipada, calefacción, pradera, arbolado, puertas, semanas, más tiempo. Tel. 942274724 ó 617841897

ZONA GALICIA a 2 km. Xanxenso, 100 metros playa, casa, habitaciones con baño, Semana Santa, verano, quincenas, meses o días. Tel. 986740296 noche

ZONA GALICIA Pontevedra, La Guardia, pueblo marino, alquilo piso nuevo con vistas al mar, totalmente equipado, sitio tranquilo, fácil apartamento. Tel. 986614360 ó 666689969

ZONA MANGA MAR MENOR apartamento para 4 personas, 1ª línea playa, piscina. Semana Santa 250 euros. Tel. 680751134

ZONA MENORCA apartamento 6 plazas, totalmente equipado, piscina, terraza. Llamar a partir de las 20.00 al 933038490 o al correo electrónico nmedid35@nec.cat

ZONA SEMESQUINA próximo Corte Inglés, 114 m², 3 dormitorios, empotrados, salón, cocina, 2 baños, 2 balcones, servicios centrales, magníficas vistas. Tel. 983114940 ó 649307046

ZONA TORREVIEJA alquilo apartamento en playa el Cura, Semana Santa y verano. Desde 30 euros días. Tel. 983339040 ó 648090933

ZONA TORREVIEJA La Zenia, a 10 minutos playas, dúplex 3 dormitorios, aire acondicionado, barbeaco, piscina comunitaria y parking. Quincenas o meses. Tel. 649594479 ó 966766071

ZONA ZAMORA Sanabria, pueblo Parque Natural, casa grande, equipada, exterior, chimenea. Tel. 980628049 ó 626257889

1.4 INMOBILIARIA PISOS Y CASAS ALQ. DEMANDAS

BUSCO CASA con patio, que acepte perro. Tel. 983542771

1.9 GARAJES OFERTAS

CALLE GABILONDO 28, vendo plaza de garaje, plaza nº 2. Tel. 637829355

JUNTO LA ANTIGUA vendo garaje para coche pequeño. 27.000. Soluciones Hipotecas. Tel. 661643448

1.11 GARAJES ALQUILER OFERTAS

CALLE LA FLORIDA alquilo plaza de garaje. Tel. 983308827 ó 628949164

CALLE MIRABEL Parking Seminario, alquilo plaza de garaje. Tel. 659557745

CALLE NIÑA GUAPA alquilo plaza de garaje, nivel de calle, sin manobras. Económico. Tel. 983207367

CALLE QUEBRADA 3 alquilo plaza de garaje para 2 motos. Tel. 983257081

GARCÍA MORATO alquilo plaza de garaje. Tel. 618547539

GOYA semiesquina Paseo Zorrilla, alquilo o vendo plaza de garaje. Tel. 619639494 ó 983256694

HUERTA REY junto Feria Muestras, alquilo plaza de garaje coche grande. Tel. 636948859

ISABEL LA CATÓLICA alquilo plaza de garaje, buen acceso. Tel. 619827510

PASEO DE ZORRILLA esquina Puente Colgante, alquilo plaza de garaje. Tel. 605356121

CENTRO traspaso Reprografía funcionando, plotter interior y exterior + consumibles, láser, escáner A3, cortadora, 2 Pz, mobiliario. 65.000 €. Tel. 983217448 ó 619909699

CENTRO local 130 m², altura 4 metros, posibilidad sobreplanta, Francisco Suárez, semiesquina García Morato, renta 650 euros. Tel. 983345038 ó 680672287

FELIPE II local comercial 46 m², en planta, 19 m² semisótano. Tel. 635272011

GOYA semiesquina Paseo Zorrilla, alquilo local 300 m². Tel. 619639494 ó 983256694

HUERTA REY detrás Feria de Muestras, alquilo trastero 7 m², a pie de calle, para profesionales, pintores, albaniles etc. Tel. 603548859

PAJARILLOS ALTOS vendo o alquilo local comercial 70 m², Autoservicio. Tel. 625129136

PASEO ZORRILLA alquilo local totalmente instalado, 425 euros comunidad incluida. Tel. 650367674

PASEO ZORRILLA frente Campo Grande, alquilo oficina 50 m², nueva, económica. Tel. 665690066

PAULINA HARRIET alquilo local. Tel. 669891365

POLÍGONO SANTOVENIA alquilo nave nueva de 450 m², con luz, agua y oficina, buen precio. Tel. 645872510

RONDILLA alquilo local 45 m² arejado, persiana eléctrica semiesquina. Tel. 983356242 ó 636648859

SANTOVENIA alquilo local céntrico, calle Real, junto Bancos, 350 m², esquina, apto para bancos o restaurantes. Renta económica. Tel. 665435698

SEMIESQUINA CALLE TUDELA alquilo local comercial instalado, cualquier negocio, incluso bar, 65 m² en planta, sótano grande. Tel. 983292998 ó 645429149

VEINTE METRO alquilo local 20 m². Tel. 675634966

1.13 COMPARTIDOS

ARROYO habitaciones con TV, baño, limpieza decenal, sencillas/dobles, especial Ikea. Tel. 627567180

BUSCO HABITACIÓN en piso compartido con una sola persona, chico@, preferible no fumador. Máximo 250 euros. Tel. 622162782

CALLE MIESES junto Feria Muestras, alquilo habitación en piso compartido. Tel. 983350851 ó 659206958

CALLE PELICANO alquilo habitación con cama grande en piso compartido, trabajadores. Exterior, buenas vistas, calefacción central. 120 euros. Tel. 603548859

CIRCULAR alquilo 2 habitaciones en piso compartido, chicas, totalmente equipado, internet opcional. Tel. 667582528

CIRCULAR zona, alquilo habitación individual, para cableador trabajador o jubilado. Tel. 983940366

CIRCULAR zona, alquilo habitación, calefacción gas natural individual. 250 euros + gastos. Tel. 669791061 ó 983261737

COVARESA alquilo habitación en piso compartido a chico. Tel. 669267413

CRUZ VERDE zona, alquilo habitación en piso compartido, calefacción central. Tel. 603154308

ESTACIONES zona, alquilo 2 habitaciones en piso compartido, con garaje. Tel. 600571502 ó 636648859

HUERTA DEL REY alquilo habitación individual, amueblado, calefacción central, 240 euros con gastos, incluido internet. Tel. 600199826

HUERTA REY alquilo habitación en piso compartido, opción garaje. Tel. 983792539 ó 669852151

PARQUE ARTURO LEON alquilo habitación en piso compartido. Servicios centrales. Llamar mediodía y noches. Tel. 983944725

PARQUESOL alquilo habitación doble/sencillo en piso compartido, cocina, baño, TV, limpieza decenal, garaje opcional, especial Ikea. Tel. 627567180

Para más información: www.genteenvalladolid.com - www.gentedigital.es

Clasificados 13

SE OFRECE chica para limpieza, 6 euros hora. Tel. 650448337

SE OFRECE chica para servicio doméstico, cuidado niños o limpiezas generales. Tel. 651612154

SE OFRECE chica para servicio doméstico, cuidado personas mayores o niños, también limpieza restaurantes, portales, cristales etc., mañanas. Tel. 699004618

SE OFRECE chica para trabajar servicio doméstico por horas, días alternos, 8 euros hora. Tel. 652424707

SE OFRECE chica responsable para servicio doméstico, por horas, buena presencia, experiencia. Tel. 633293270

SE OFRECE chico 31 años para cualquier tipo de trabajo, disponibilidad total día o noche, con carnet de conducir B y coche. Tel. 652891378

SE OFRECE chofer o carretillero con experiencia. Tel. 600060329

SE OFRECE española para servicio doméstico, lunes a viernes, 2 ó 3 horas por la mañana. Tel. 636283846

SE OFRECE española, plancha, niños, martes y viernes por la tarde. Tel. 634917963

SE OFRECE instalador de calefacciones con experiencia por las tardes. Tel. 626393911

SE OFRECE señora española para trabajar, lunes de 10 a 13h, jueves de 10 a 13h. Tel. 983308842

SE OFRECE señora joven española busca trabajo, lunes, miércoles y viernes, de 9 a 12h, casa plancha. Tel. 686087560

SE OFRECE señora para acompañar y atender a personas mayores, experiencia. Tel. 983940368

SE OFRECE señora para cuidar personas mayores durante el día o noche, interna. Tel. 655826530

SE OFRECE señora para planchar, 8 euros hora. Llamar mañanas. Tel. 626057331

SE OFRECE señora para servicio doméstico o atender o acompañar personas mayores o enfermos en casas, hospitales, día y noche. Tel. 615207307

SE OFRECE señora para servicio doméstico, cuidado de personas mayores o niños. Tel. 680951723

SE OFRECE señora para servicio doméstico, cuidado personas mayores, experiencia y seriedad. Tel. 678434673

SE OFRECE señora para servicio doméstico, cuidado personas mayores. Experiencia y seriedad. Tel. 695729806

SE OFRECE señora para servicio doméstico. Tel. 986342715

SE OFRECE señora para tareas domésticas, empresas de limpieza, portales, cuidado personas mayores día y noche, también fines de semana. Experiencia. Tel. 645491585

SE OFRECE telefonista-recepcionista por las tardes, experiencia en consultas médicas y administración. Tel. 609822684

SEÑORA busca trabajo de limpieza, plancha, por horas o interna. Tel. 625879160

SEÑORA ESPAÑOLA se ofrece para plancha, por horas, sin problema de desplazamiento. Tel. 650575866

SEÑORA ESPAÑOLA limpieza por horas y cuidado personas mayores. Tel. 653871374

SEÑORA seria y responsable busca trabajo servicio doméstico, cuidado personas mayores o niños, tardes y fines de semana. Tel. 666751929

SOCIO SANITARIO se ofrece para cuidar y asistir a personas dependientes, residencia y hospitales, a domicilio. Tel. 635832788

2.3 TRABAJO PROFESIONALES

PINTORES pisos, locales, comunidades, fachadas, todo en parquet flotante. Todo en pintura un 15% menos. Tel. 983309545 ó 666088530

3.1 PRENDAS DE VESTIR OFERTA

2 VESTIDO COMUNIÓN año 2009, talla 10, impecables, buen precio. Tel. 625718626

ROPA NIÑA diversas tallas, todo 100 euros. Tel. 689545304

TRAJE COMUNIÓN marino, talla 12, 90 euros. Regalo pañete, cazadora, peto, guantes y gorro de esquí, talla 14, 50 euros. Tel. 983113611

VESTIDO COMUNIÓN niña, 2009. Traje comunión niña, almirante, camisa y corbata, 100 euros cada uno. Vestido novia, tocado, talla 44, Pronovias, 200. Tel. 983256229 ó 654191590

VESTIDO NOVIA manga corta, talla 42, 150 euros. Cazadora caballero piel marrón talla 52 y cazadora de señora 100 euros las dos. Tel. 678809593

VESTIDO NOVIA talla 40, Rosa Clara, precio conveniente. Tel. 983238880

3.5 MOBILIARIO OFERTA

2 SOMIERES tapiflex, nuevos, 90x1, 50, 2 cabeceros de 50, madera, regalo colchón y patas para somier. Llamar de 10 a 12h. Tel. 983255722 ó 608415916

MUEBLE BAÑO de 80 cm y lavabo con encimera. Impecable, 50 euros. Tel. 679434544

MUEBLES RECIDOR reloj y candelabros bronce, espejo dorado, silla estilo isabelino. Precio económico a convenir. Tel. 600196327

SALÓN COMPLETO mueble grande, tresillo, mesa comedor, sillas y lámparas. 2 muebles baño. 10 puertas, ventanas aluminio. Muebles cocina. Tel. 625646784 ó 983203710

SOFÁS 3 + 2 tapizado en ante color azul, patas de madera, seminuevos y 2 mecedoras clásicas de madera de nogal, tapizado nuevo. Tel. 685594347

3.7 ELECTRODOMÉSTICOS OFERTA

ARCÓN 300 litros, marca Corcho, buen estado. Tel. 98335760 ó 675168175

TV SAMSUNG con receptor externo de TDT. Tel. 607849327

VAPORETA Di Quattro con todos los utensilios, nueva, económica. Tel. 658776052

3.9 CASA Y HOGAR VARIOS MOBILIARIO vajillas, adornos de porcelana, cuberterías etc., vendiendo por venta vivienda, gran oferta, precio conveniente. Tel. 608196327

SOMIER base tapizada en damasco, Píkolín de 90, 6 patas, 60 euros. Cocina vitrocerámica Fagor, 3 focos, horno eléctrico, poco uso, 350 euros. Tel. 687206287

4.1 ENSEÑANZA OFERTA

CLASES PARTICULARES. Primaria y Secundaria, profesora especialidad Ciencias. Experiencia. Tel. 98326869 ó 670386077

4.2 ENSEÑANZA DEMANDA

BUSCO PREPARADOR personal para oposición Ingeniero Técnico Agrícola. Tel. 662173052

5.1 DEPORTES-OCIO OFERTA

2 BICICLETAS infantiles, 3 a 5 años con patines. 20 y 30 euros. Tel. 983275590

6.1 CAMPO Y ANIMALES OFERTA

PAREJA de gallinas sedosas y otra de perdices. Tel. 666153220

REGALO DÁLMATA de año y medio por no poder atender. Tel. 686182147 ó 607528145

SE VENDEN 0,33 HA de derechos de viñedo para plantación en el 2.011. Tel. 644351690

6.2 CAMPO Y ANIMALES DEMANDA

COMPRO TERRENO rústico, zona Tordesillas o pueblos cercanos, también Laguna de Duero. Tel. 626393911

8.1 MÚSICA OFERTA

GUIARRA, Teclado, Piano, Solfège, Música Magisterio, Música ES. Apoyo escolar. Recuperaciones. Tel. 667502225

9.1 VARIOS OFERTA

2 PUERTAS de garaje, seccionales, 2,90x2,30, 150 cada una. Tel. 660295448

APARATOS ESTÉTICA vendo todos 1.100 euros. Tel. 983264679

BÁSCULAS electrónicas, desde 100 euros. Tel. 625335580

CÁMARA frigorífica panelable 50 m2. Motor 7CV. 2 vitrinas característas, acristaladas. Tel. 625335580

MOBILIARIO PELUQUERÍA en buen estado, económico. Tel. 666181042

MÓVIL MIXTO Samsung S8300V, pantalla táctil, teclado deslizante, supercámara 8 mp, graba vídeos alta definición, radio, MP3, GPS para coche. Tel. 645161901

SUZUKI SWIFT 1.3 GLS, 3P azul, a.a., 107.000 km., VA-AJ, gasolina, siempre garaje, buen uso 1.800 euros. Tel. 625422590

TELÉFONO Nokia de Vodafone, nuevo. Tel. 645491585

TELÉFONOS MÓVILES LGU 990, LGKG 800, Nokia 7390 negro y rosa. Sony Ericson W800 edición limitada La Oreja de Van Gogh. Tel. 658776052

9.2 VARIOS DEMANDA

COMPRO todo tipo de cosas antiguas de segunda mano, antigüedades, juguetes antiguos. Pago bien. Tel. 661174372

10.1 MOTOR OFERTA

CITROEN XSARA diesel 90CV, Coupe, climatizador, airbag, d.a., e.e., c.c., DVD, MP3, Bluetooth con teléfono. 3.700 euros. Tel. 627861789

FORD ESCORT turbodiesel, a.a., totalmente revisado, perfecto estado, 135.000 km., económico. Tel. 652065800

MERCEDES C-220 D Elegante automático, año 94, 83.000 km., 6.000 euros. Tel. 983357686 ó 609562410

MERCEDES CLÁSICO seminuevo 230 Coupé año 79, 58.000 km., 12.000 euros. Libro revisiones, seriedad. Tel. 983357686 ó 609562410

MERCEDES CLÁSICO, seminuevo 300 D, año 83, 74.000 km., 7.000 euros. Libro revisiones, seriedad. Tel. 983357686 ó 609562410

MOTO CBR 1000F, 64.000 km., 1.800 euros. Tel. 625335580

MOTO KAWASAKI KX, 85cc. Tel. 625191849

MOTO VESPA 125, como nueva, con seguro, 1.400 euros. Tel. 626393911

OPEL VECTRA 2.2 CDTI, 8.700, a.a., CD, e.e, ABS, 4 Airbag, c.c., s.a., LL, 76.000 kms 2004 Diesel. Tel. 671384733

OPEL VIVARO 2500, 150CV, febrero 2007, todos los extras de la gama más alta, gris metalizado. Tel. 606597164

PEUGEOT 405 gasolina, 4 puertas, ITV pasada, 1.000 euros, llamar por la mañana. Tel. 687130347

RENAULT 21 950 euros. Tel. 685777008

RENAULT MEGANE 1.5 DCI, 6900, 100.000 km., muy equipado, buen estado. Libro 2005, Diesel 610689976

RENAULT TWINGO nuevo, mayo 2008, climatizador, sensor lluvia lluvia, pintura metalizada. 6.500 euros. Tel. 677511918

SCOOTER 125, un año garantía de la casa, marca Keeway. Tel. 619015600

SEAT 600 L especial, buen estado, muchas mejoras 4.500 euros, solo interesados. Tel. 635107157 a partir 17h

SEAT CORDOBA 1.4i, 3.800. Clima, d.a, p.m, c.c., e.e, etc, 80.000 km., 2001 Gasolina. Tel. 983114929

SKODA OCTAVIA TDI, 90CV, todos los extras, impecable estado, ITV hasta diciembre 2010, urge venta 2.500 euros. Tel. 696040085

10.3 MOTOR OTROS

2 RUEDAS de agua de coche con llantas 185x60 R-14, muy nuevas. Tel. 645161901

2 RUEDAS estrechas Firestone 9.5-36 con discos y cazo para pala tractor para cargar alpacas pequeñas. Tel. 636588007

4 RUEDAS completas, aluminio, 245/65/17, para un 4x4. Tel. 983258961

EQUIPO HIFI autoradio Alpine de 25x4W y cargador 6 CDs + etapa de potencia Alpine de 200W, poco uso. Tel. 645161901

11.1 RELACIONES PERSONALES OFERTA

CABALLERO 57 años busca amistad con señoras de 47 a 50 años, no importa física ni edad, si tienes corazón para amar serégoismos materiales llámame. Tel. 610888465

HOMBRE 47 AÑOS físicamente bien, me gustaría conocer chica para amistad, salir al campo o tomar algo por la ciudad, no importa país. Tel. 655091181

SEÑOR 57 AÑOS sencillo, hogareño, cariñoso, no fumador ni bebedor, busca mujer con buen corazón para bonita amistad y posible relación estable. No mensajes. Tel. 615273639

SEÑORA busca amigas entre 55-60 años, para salir a tomar café o pasear. Tel. 692066795

Nuestros Clasificados + Gente, + fácil. Teléfono 807 51 70 23 Santa María, 4

Algunos puntos de distribución

...donde puede encontrar su periódico **Gente**

Busque su punto más cercano.

GENTROS CÍVICOS Y GENTROS DE SALUD

47001	ALFONSO GARCÍA	47002	ALFONSO GARCÍA	47003	ALFONSO GARCÍA
47004	ALFONSO GARCÍA	47005	ALFONSO GARCÍA	47006	ALFONSO GARCÍA
47007	ALFONSO GARCÍA	47008	ALFONSO GARCÍA	47009	ALFONSO GARCÍA
47010	ALFONSO GARCÍA	47011	ALFONSO GARCÍA	47012	ALFONSO GARCÍA
47013	ALFONSO GARCÍA	47014	ALFONSO GARCÍA	47015	ALFONSO GARCÍA
47016	ALFONSO GARCÍA	47017	ALFONSO GARCÍA	47018	ALFONSO GARCÍA
47019	ALFONSO GARCÍA	47020	ALFONSO GARCÍA	47021	ALFONSO GARCÍA
47022	ALFONSO GARCÍA	47023	ALFONSO GARCÍA	47024	ALFONSO GARCÍA
47025	ALFONSO GARCÍA	47026	ALFONSO GARCÍA	47027	ALFONSO GARCÍA
47028	ALFONSO GARCÍA	47029	ALFONSO GARCÍA	47030	ALFONSO GARCÍA
47031	ALFONSO GARCÍA	47032	ALFONSO GARCÍA	47033	ALFONSO GARCÍA
47034	ALFONSO GARCÍA	47035	ALFONSO GARCÍA	47036	ALFONSO GARCÍA
47037	ALFONSO GARCÍA	47038	ALFONSO GARCÍA	47039	ALFONSO GARCÍA
47040	ALFONSO GARCÍA	47041	ALFONSO GARCÍA	47042	ALFONSO GARCÍA
47043	ALFONSO GARCÍA	47044	ALFONSO GARCÍA	47045	ALFONSO GARCÍA
47046	ALFONSO GARCÍA	47047	ALFONSO GARCÍA	47048	ALFONSO GARCÍA
47049	ALFONSO GARCÍA	47050	ALFONSO GARCÍA	47051	ALFONSO GARCÍA
47052	ALFONSO GARCÍA	47053	ALFONSO GARCÍA	47054	ALFONSO GARCÍA
47055	ALFONSO GARCÍA	47056	ALFONSO GARCÍA	47057	ALFONSO GARCÍA
47058	ALFONSO GARCÍA	47059	ALFONSO GARCÍA	47060	ALFONSO GARCÍA
47061	ALFONSO GARCÍA	47062	ALFONSO GARCÍA	47063	ALFONSO GARCÍA
47064	ALFONSO GARCÍA	47065	ALFONSO GARCÍA	47066	ALFONSO GARCÍA
47067	ALFONSO GARCÍA	47068	ALFONSO GARCÍA	47069	ALFONSO GARCÍA
47070	ALFONSO GARCÍA	47071	ALFONSO GARCÍA	47072	ALFONSO GARCÍA
47073	ALFONSO GARCÍA	47074	ALFONSO GARCÍA	47075	ALFONSO GARCÍA
47076	ALFONSO GARCÍA	47077	ALFONSO GARCÍA	47078	ALFONSO GARCÍA
47079	ALFONSO GARCÍA	47080	ALFONSO GARCÍA	47081	ALFONSO GARCÍA
47082	ALFONSO GARCÍA	47083	ALFONSO GARCÍA	47084	ALFONSO GARCÍA
47085	ALFONSO GARCÍA	47086	ALFONSO GARCÍA	47087	ALFONSO GARCÍA
47088	ALFONSO GARCÍA	47089	ALFONSO GARCÍA	47090	ALFONSO GARCÍA
47091	ALFONSO GARCÍA	47092	ALFONSO GARCÍA	47093	ALFONSO GARCÍA
47094	ALFONSO GARCÍA	47095	ALFONSO GARCÍA	47096	ALFONSO GARCÍA
47097	ALFONSO GARCÍA	47098	ALFONSO GARCÍA	47099	ALFONSO GARCÍA
47100	ALFONSO GARCÍA				

Encuentre también su ejemplar de **Gente** en cafeterías, bares y entidades financieras del centro.

Terremoto en Haití. Necesitamos tu ayuda.

902 22 22 92 | www.cruzroja.es | **Cruz Roja**

Tu **Gente** profesional... en VALLADOLID

ANUNCIE **SÉ**

Aquí

MAITE DEL VAL
TELAS DECORACIÓN
Santiago, 21
LAS FRANCESAS
Tel. 983 33 57 57
47001 VALLADOLID

Quiromasajista
Diplomada por la
ESCUELA SACRERA FERRANDIZ
Raquel Morales (Barcelona)
C/ Mare - Valladolid Tlf. 629886325
Andrafactory@gmail.com 629859870

ALISADO JAPONÉS
Schwinnkopf
LUNES 19 GRATIS
50% DESCUENTO
SOPORTE
983 290 300
Strauss
¿quién es así?

metasana
GABINETE DE NUTRICIÓN Y DIETÉTICA
C/ Menéndez Pelayo 2, Planta 3ª Oficina 20
Tel: 983335037 / 601683582 / 601683583
www.metasana.es

Chips Informática
Venta equipos
Mantenimientos
Servidores y Redes
Reparaciones
Servicios de Internet
Dominios
Cuentas correo
Alojamiento web
C/ Gabilondo 2 - Valladolid
Tel. 983 334 000
chips@chips-eps.com

TINTORERÍA LAVANDERÍA
Acua - Limp
Servicio a domicilio
GRATUITO
Alfombras, edredones
ESPECIAL
COMBINÓN Y NOVAS
PIEL
C.C. Las Francesas
983 37 50 53

Pizarro Nogués
Asesores Inmobiliarios S.L.

Pizarro Nogués
Asesores Inmobiliarios S.L.
615 405 062
983 362 592
Marina Escobar,
Nº 6 Bajo
47001 Valladolid

[nPg]
NeoPyme Gestión
Contable, fiscal, laboral, seguros y rentas
Ctra. Rueda, 56 local B 47008 Valladolid T. 983 11 97 87 - F. 983 11 97 88
Mov. 697 23 24 75 - 612 286 96

Sociedades Laborales
AEMTA
Castilla y León
Pº Isabel la Católica, 5 1º Izq. TEL: 983 370 908

foto7.es
Reportajes Comunión
y BODA 639 22 56 57

HIPERMUEBLE
TIFON
Pol. Ind. Soto de Medinilla - Ctra. Colador
(Junto a ascensor ACCO Bona 32)
VALLADOLID - Tel. 983 31 01 01
C/ Inga, nº 25 Plaza San Andrés
VALLADOLID - Tel. 983 21 48 74

VALTIERRA
LABERNA - CERVECERÍA

C/. Felipe II, 10

GRUPO STAR
VIAJES DORAL
CICL 47-19
Capuchinos, 2
(semisquina Pº Zorrilla, 52)
47006 VALLADOLID
Tlf: (+34) 983 23 77 10
E-mail: doral@grupostar.com

H
harem music club
Abierto desde 9:00 h.
DESAYUNOS
Café y COPAS
San Antonio de Padua, 1
Tel. 983 339 010

MOTO BASIC
VALLADOLID
DITISE
CENTRO COMERCIAL LAS FRANCESAS
Tlf. 696 775 479 - motobasicvalladolid@gmail.com

DIGIMAG
www.digimagfotografia.es
Reportajes de Boda
Gabilondo 28 - Tel. 983 15 01 26

ML María Luisa Novias
Comunión 2010
Paseo de Zorrilla, 32
Valladolid 983 33 67 34
www.noviasmarialuisa.es

R · R
SONOS PROFESIONALES
C/ Zapalero, 18
Tel. + Fax 983 22 67 01
47013 VALLADOLID
Antonio Alías, 23 con. PISCINA
Tel. 983 33 76 95
Parqueol - VALLADOLID

Star
Colchonería
BESTA PRIMAVERA GRAN OPORTUNIDAD HASTA EL 50% LIQUIDAMOS STOCK
C/. Hípica, 11
983 133 671
San Juan, 9
983 157 002

RECA-SERVI
C/ no tienes tiempo lo hacemos por ti
RECADOS...
SERVICIOS AUXILIARES...
FICHEROS PASQUETTERIA...
TRANSMICION DE DOCUMENTOS
TELFINO - 638 999 214 (VALLADOLID)
<http://www.recaservi.com>

ELECTRICISTA
Todo tipo de reparaciones
a domicilio **MUY ECONOMICO**
697 55 66 48

Lamanera rosa
ESPECIALISTAS EN COMPRAR Y VENDER
MOBILIARIO DE 2º MANO
PAGAMOS EN EFECTIVO
POLICENO ATGALES. General Solchaga, 118
Tel. 983 47 21 14 VALLADOLID



www.renfe.com 902 320 320
Nuevo Canal de Comunicación
Renfe Contigo

INFORME DEC. CON JAIME CANTIZANO
Jueves a las 00.30 h. en Antena 3
El espacio debatirá cada semana los temas más controvertidos de la actualidad social.

Table with 7 columns: VIERNES, SÁBADO, DOMINGO, LUNES, MARTES, MIÉRCOLES, JUEVES. Each column contains a list of TV programs and their start times for various channels.

AVATA
Si tu salud es lo más importante, tras el accidente ven e infórmate sin ningún compromiso.
C/ Miguel Iscar, 16 - 1
www.avatahispania.com

recomendado
Sábado a las 16.00 horas en La 2
Tenis: España-Suiza
El sobrecargado calendario, la plaga de lesiones, la preferencia de optar por un calendario individual o la presión para que una Copa del Mundo de Naciones, hacen que la primera ronda de la Copa Davis 2010 esté marcada por las grandes ausencias.

Table with 7 columns: VIERNES, SÁBADO, DOMINGO. Each column contains a list of TV programs and their start times for various channels.

COMPRO ORO SERIEDAD Y CONFIANZA GESTIÓN DE EMPEÑOS DINERO AL INSTANTE SIN TRÁMITES MOLESTOS
COMPRO ORO
C/ Góngora, nº 2 (junto C. Duero) 983 267 266
Pza. Circular, nº 9. 983 298 989
Pza. Cruz Verde, nº 2. 983 397 629

Qué se cuece

Actos por el Día Internacional de la Mujer



Fotografía: mS

El Ayuntamiento de Valladolid, a través de sus concejalías, festejará el próximo 8 de marzo el **Día Internacional de la Mujer** con un acto que comenzará a las 12 horas en la propia Casa Consistorial con la lectura de un manifiesto por la igualdad a cargo de **Eva Álvarez de Eluate**, directora del IES Leopoldo Cano. A continuación, se realizará la entrega de los premios del IV Plan de Igualdad de Oportunidades entre hombres y mujeres.

Además se han programado una serie de actos para reivindicar el papel

de la mujer en la sociedad. El Espacio Joven (antiguo Matadero) acogerá los días 6 y 7 de marzo (20.00 horas) un concierto de Irene Crespo y Paula Vegas y el Proyecto de Arte Efímero. El miércoles 17 se celebrará, en el Centro Cívico Zona Sur, una Jornada sobre la **Situación actual de las Mujeres y perspectivas de futuro**. Siete días después otra sobre el tema 'La importancia de la transmisión de valores no sexistas'.

También, el Ayuntamiento de Valladolid da importancia a las exposiciones y al arte. Por ejemplo, hasta el 8 de mar-

zo se podrá contemplar la exposición '**Creadoras Olvidadas**' en la sala de exposiciones de Las Francesas. Hasta el 14 de marzo, la colección del legado de Juana Mordó, en sala Pasión.

El CC Bailarín Vicente Escudero acoge la exposición de fotografía Navajyoti Center, en el CC José M. Luelmo la muestra Centro Cultural Profesora Feliciano Rodríguez (Bolivia) y en el Centro Cívico Delicias '**100 mujeres por la Igualdad**'. Todas ellas hasta el 15 de marzo.

Por su parte, desde la Coordinadora de Mujeres de Valladolid realizarán un programa actividades durante el mes de marzo con el lema "**Nativa y extranjera la misma clase obrera**". Desde la Coordinadora en este "8 de marzo" queremos mostrar nuestra solidaridad y visibilizar la invisibilidad de las mujeres inmigrantes para que se garanticen los derechos, la dignidad y el bienestar de todas las mujeres nativas e inmigrantes".

Por ello además de las actividades centradas en las mujeres inmigrantes, convocarán una manifestación el 8 de marzo, a las 20.00 horas desde Fuente Dorada. El recorrido de la manifestación será Fuente Dorada-Duque de la Vitoria-Plaza España-Miguel Íscar - Santiago - Plaza Mayor y terminará de nuevo en Fuente Dorada, donde se leerá un manifiesto.

La **Coordinadora de Mujeres** está formada por Adavasynt, Alternativa Universitaria, Amnistía Internacional, Fundación Triángulo, CGT, CC.OO, Foro

Feminista, Izquierda Unida, Movimiento contra la Intolerancia, Mujeres Castellanas, Mujeres de la Rondilla, PSOE y STECYL.



NUEVA AGENCIA DE PUBLICIDAD CON SEDE EN EL PASAJE GUTIÉRREZ, 1



Valladolid da la bienvenida a Pin-up

La semana pasada representantes de todos los estamentos sociales de Valladolid se reunieron para dar la bienvenida a 'Pin-up', una nueva agencia de publicidad ubicada en el Pasaje Gutiérrez, 1. Entre los rostros conocidos que acompañaron en un día tan especial a Juanjo y Cuca estuvieron el presidente de Diputación, Ramiro Ruiz Medrano; Yolanda Pina y Francisco Corzo, de la Agencia de Protección Civil y Consumo, representantes de la Feria de Valladolid, toda la plantilla de Reyal Urbis y Galiursa y numerosos medios de comunicación. En la imagen, de izquierda a derecha: Juanjo (Pin-up), Raúl Baz (Espacio), Manuela (Cadena Cope), Sofía Jiménez (Directora comercial de GENTE), Paco García, Cuca (Pin-up) y Óscar Ortega (Distribuciones Redondo y Bonalia Delicatessen)

Sin pelos en la lengua

El PSC visita el 'Campo Charro'

Óscar López aboga por los toros en Cataluña



Óscar López y los parlamentarios catalanes en la dehesa salmantina.

J.J.T.L.

El PSCyL invitó el pasado domingo a sus compañeros en el Parlamento de Cataluña a conocer la realidad económica, social y medioambiental del mundo del toro. Óscar López guió a los cinco parlamentarios catalanes por dos ganaderías salmantinas subidos en un remolque de tractor.

El pasado 18 de diciembre, la iniciativa legislativa popular que pretende prohibir las corridas en

Cataluña superó el primer trámite. Para la próxima votación, el PSC ha impuesto la disciplina y ha retirado a sus diputados la libertad de voto sobre esta materia. "Intentaremos llegar a un acuerdo y, si no fuera posible, el PSC no optará por prohibir los toros en Cataluña", reiteró Óscar López, quien aseguró que con este planteamiento ha vuelto "el sentido común" en torno a un sector que genera empleo y actividad económica.